

TITULARES LOCALES**El Sol de Puebla****México se libera de ataduras: EPN**

“Unidad y Compromiso son dos valores que alentaron en todo momento para mover a México”, indico el presidente de la nación, Enrique Peña Nieto, quien encabezó el acto cívico del 151 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. En su discurso, aseguró que poco a poco la nación se libera de ataduras que le han impedido crecer en su verdadero potencial. (El Sol de Puebla)

**EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA****Llama Peña Nieto a la unidad nacional en Puebla**

El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, hizo un llamado a la unidad y al compromiso, pues sólo así México se liberará de sus ataduras, que hasta el momento le han impedido crecer a su verdadero potencial. (Heraldo)

Síntesis**Unidad y Compromiso: EPN**

El presidente Enrique Peña Nieto llamó a los mexicanos a estar unidos y a tener compromiso para desafiar cualquier reto que enfrente el país. En la ceremonia conmemorativa al 151 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, donde rindió honores a la bandera y entonó el himno nacional, el mandatario federal expresó que la unidad es un valor que debe prevalecer no sólo en tiempos de guerra sino también de paz. (Síntesis)

Intolerancia**Vive Moreno Valle un gélido 5 de Mayo**

Hay escenarios que de manera obligada exigen de la pluma para contextualizar el significado de los mismos, y existen otros en los que las palabras sobran para explicarlos. En el caso de lo sucedido el día de ayer en el templete principal del desfile del 5 de Mayo, las fotografías contrastan con las que los fotoperiodistas pudieron captar hace un año, en el último desfile de Felipe Calderón. (Intolerancia)

CAMBIO**Tan cerca, tan lejos: Peña Nieto y Moreno Valle en el 5 de mayo**

En el inicio de la marcha cívico-militar del 5 de mayo, las murmuraciones arrancaron rápido cuando en el presidium principal el presidente Enrique Peña Nieto fue flanqueado por los secretarios de la Marina y la Defensa Nacional, y no por el gobernador anfitrión del evento, quien fue colocado a la derecha del general Salvador Cienfuegos. (Cambio)

MILENIO**Pide EPN unidad y compromiso para sacar las reformas**

El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, aseguró que México está listo para despuntar y agregó que el país se libera de sus ataduras, destacando que la unidad y el compromiso son las fuerzas que permitirán realizar la agenda de reformas transformadoras. (Milenio digital)

**La Jornada
de Oriente****Viola Gali plazo de inicio de campañas: reparte sombrillas con logo de Puebla Unida**

Antonio Gali Fayad, candidato de la coalición Puebla Unida, tuvo por fin su primer contacto con “el pueblo”, con la gente de verdad a la que pretende convencer para que le dé su voto el 7 de julio, y no le fue nada bien. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**e-consulta****Consignan a los tres detenidos por intentar sabotear el Desfile**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) consignó a Néstor López Espinoza, Eduardo Salazar Vázquez e Iván Ismael Guizasola Vázquez, los tres jóvenes que fueron detenidos presuntamente por planear protestas contra el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, durante el Desfile del 5 de Mayo. (e-consulta)



Enrique Montero Ponce recibe la presea 'Ignacio Zaragoza' por su trayectoria

La mañana de este domingo 5 de mayo, en sesión solemne de cabildo, enmarcada por los festejos de la Batalla de Puebla el director general de Tribuna Comunicación, Enrique Montero Ponce, recibió de manos del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez la presea "Ignacio Zaragoza", que cada año otorga el ayuntamiento a poblanos que se han destacado por su labor en diferentes ámbitos a favor de los ciudadanos. (Periódico digital)



Un impedimento técnico, responsable de los spots fuera de tiempo: IEE

Por un impedimento y de tiempos, los spots que se transmitieron este día por diferentes medios de comunicación de la candidatos de las coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad y de Coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, se encuentran dentro de la ley. (Contraparte)



Audi inicia construcción de planta en Puebla

AUDI AG refuerza su impresionante ritmo de crecimiento en el mercado norteamericano con una nueva planta en San José Chiapa, Puebla, México. Con la colocación oficial de la primera piedra en el estado de Puebla, hoy tiene lugar el disparo de salida oficial para el inicio de las obras de la primera fábrica de automóviles exclusiva de Audi en el continente norteamericano. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Vive entre lujos Deschamps Jr.

José Carlos Romero Durán, hijo de Carlos Romero Deschamps, compró dos departamentos de lujo en Miami, por los que pagó 7.5 millones de dólares. (Reforma)



Peña: surge un México nuevo

El presidente Enrique Peña Nieto demandó a las principales fuerzas políticas y al gobierno federal unidad y compromiso para procesar la agenda de reformas que requiere el país. (El Universal)



Recorte a Estados paristas y cese de docentes faltistas

El Ejecutivo federal propuso reducir sus aportaciones para educación a los estados donde se suspendan injustificadamente las actividades escolares, así como separar del servicio docente a maestros, directivos y supervisores que falten sin causa justificada a sus labores por más de tres días consecutivos o discontinuos durante un mes. (Milenio digital)



Hunden dos ex piezas claves del SNTE a Gordillo

La Procuraduría General de la República (PGR) cuenta con dos testigos colaboradores en el juicio contra Elba Esther Gordillo: Érick Salvador Rodríguez García, ex asistente de la tesorería del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación. (La Jornada)



Usaron en el sexenio calderonista a 379 testigos protegidos, revela PGR

La Procuraduría General de la República (PGR) informó que entre 2006 y 2012 registró a un total de 379 personas que se acogieron a la figura de "testigos colaboradores", conocidos popularmente como testigos protegidos.. (Crónica Digital)



Calderón usó 379 testigos protegidos; PGR responde a solicitud de información

La Procuraduría General de la República (PGR) dio a conocer, en respuesta a una solicitud de información pública, que entre 2006 y 2012 registró a un total de 379 personas que se acogieron a la figura de "testigos colaboradores", también llamados testigos protegidos. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

CAMBIO

CAMBIO

- **Propone ERP debate en lugar de guerra sucia**

Tras las descalificaciones que han circulado a través de videos en internet y volantes regados en las calles de la capital en contra de los candidatos a la presidencia municipal, Eduardo Rivera Pérez propuso el debate como vía para contrastar propuestas y no la "guerra sucia", pues afirmó que estos actos demeritan el ejercicio político de las campañas. "Las campañas sucias creo que no se valen dentro del proceso electoral, creo que siempre hay campañas políticas de contraste, para eso serán los debates; tengo entendido que habrá debates al respecto, creo que esas serán las mejores oportunidades donde los ciudadanos tendrán la ocasión de conocer quién es quién", expresó. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/10202-propone-erp-debate-en-lugar-de-guerra-sucia>



PUEBLA ON LINE

- **Ayuntamiento de Puebla entregó presea 5 de Mayo a Enrique Montero Ponce**

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó la Presea "Puebla de Zaragoza" al periodista Enrique Montero Ponce, en Sesión Solemne de Cabildo. Enrique Montero Ponce fue galardonado gracias a su extensa y exitosa trayectoria en el ámbito periodístico, quien se dijo privilegiado al ser periodista y orgulloso de ser poblano. El Alcalde agradeció al comunicador su labor ininterrumpida por casi 44 años. La entrega fue hecha con fundamento en lo establecido por los artículos 2280 Fracción III, 2281 al 2284, 2286 al 2291, 2301 al 2306 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39707:ayuntamiento-de-puebla-entreg%C3%B3-presea-5-de-mayo-a-enrique-montero-ponce&Itemid=125

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Habrá coordinación con bancos para evitar asaltos: Lara**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla buscará que en coordinación con las corporaciones estatales y de otros municipios, se realice una estrategia de apoyo con los responsables de las instituciones bancarias para evitar los asaltos dentro de las mismas, informó Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia. Luego de que hace aproximadamente un mes se presentarán algunos casos de actos vandálicos al interior de los bancos, el funcionario municipal comentó que se han mantenido constantes las reuniones con autoridades de los tres niveles de gobierno, a fin de proponer tácticas que erradiquen esta situación. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55091habrá-coordinación-con-bancos-para-evitar-asaltos-lara#.UYdxnpYfZ4E>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Síntesis

SINTESIS

- **Presiden EPN y RMV desfile cívico-militar**

Con carros alegóricos en movimiento, aviones de la Fuerza Aérea Mexicana que sobrevolaron la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe y coreografías de los estudiantes de los distintos planteles del estado, transcurrió el desfile cívico militar del 5 de Mayo en conmemoración por el 151 aniversario de la Batalla de Puebla. Poco importó para los asistentes el intenso sol y el riguroso dispositivo de seguridad que estableció el Estado Mayor Presidencial en las calles de la ciudad de Puebla, ya que permanecieron de principio a fin en el tradicional desfile

cívico-militar, donde participaron 12 mil 711 personas, entre fuerzas armadas, estudiantes, maestros y actores profesionales. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Iban a boicotear desfile del 5 de Mayo, dice PGJ**

Por delitos que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) informa que no son graves, fueron consignados tres presuntos integrantes de un movimiento que llevaba la intención de boicotear el desfile del 5 de Mayo, donde estuvo presente el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, así como todo su gabinete de trabajo. Mediante un comunicado, la PGJ informó que Néstor López Espinoza, Eduardo Salazar Vázquez e Iván Ismael Guizasola Vázquez fueron consignados por delitos de portación de instrumento prohibido, cohecho, desobediencia y resistencia de particulares, por lo que, agrega el informe, pueden obtener su libertad mediante el pago de una fianza. (Alfonso Ponce de León)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108650

INTOLERANCIA

- **Acusa Morena al gobierno estatal de fabricar pruebas**

El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Puebla acusó al gobierno estatal de "fabricar" pruebas para inculpar a los tres jóvenes acusados de tramar el sabotaje del desfile del 5 de Mayo en el que estuvo presente el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. Además, denunció que Néstor López Espinoza, Eduardo Salazar Velázquez e Iván Ismael Guizasola Vázquez fueron torturados durante su detención y traslado hacia los Centros de Readaptación Social de Puebla y San Pedro Cholula. (Myrna Rojas)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108649

INTOLERANCIA

- **Festejo del 5 de Mayo sirve de escaparate para políticos**

La celebración del 5 de Mayo sirvió de escaparate para los partidos políticos y evidenció el descontrol por la falta de espacios de los ciudadanos que querían observar este tradicional evento que conmemora la Batalla de Puebla. Al igual que hace dos años, cuando coincidieron elecciones, el desfile cívico-militar se convirtió en escaparate de candidatos a un puesto de elección popular con miras a las elecciones del 7 de julio. El sol y la alta temperatura fueron el pretexto propicio para que el bulevar 5 de Mayo se viera tapizado de sombrillas con los logotipos del PAN, Nueva Alianza y uno que otro de Compromiso de Puebla. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108640

INTOLERANCIA

- **Palafox derrota a Zaragoza en Los Fuertes**

El obispo Palafox y las imágenes religiosas le ganaron la batalla ideológica al ultra liberal texano Ignacio Zaragoza, que hace 151 años derrotó al Ejército francés de Napoleón III y a sus aliados conservadores. Entre redobles de tambores, las bandas de música, marching band, anglicismo obligado, así se nombran, y carros alegóricos deslumbrantes bajo guión museográfico. Para la zona VIP, templetos y canapés: empresarios, inversionistas alemanes, diputados y senadores sin pudor ideológico-levantados, y wannabe del "México optimista" o de la Puebla que, como Godot, aguarda porque "lo mejor está por venir", burguesía familiar del hiato elitista. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108639

INTOLERANCIA

- **Genera nuevas molestias RUTA en la Rivera Anaya**

Gran conflicto este fin de semana se desató en la unidad habitacional Manuel Rivera Anaya, luego de que la empresa encargada del metrobús rompió un tubo de agua potable que abastece a miles de persona en varias colonias. Desde el viernes se presentó el incidente, lo que provocó que vecinos, por medio de la fuerza, evitaran el paso del sistema de la RUTA, por lo que se tuvo que desviar su derrotero. Fueron dos días de negociaciones con cientos de vecinos, quienes habían advertido que era peligroso el paso de los autobuses por el lugar y por las construcciones, las que finalmente afectaron el ducto de agua potable. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108637

CAMBIO

CAMBIO

- **Tan cerca, tan lejos: Peña Nieto y Moreno Valle en el 5 de mayo**

En el inicio de la marcha cívico-militar del 5 de mayo, las murmuraciones arrancaron rápido cuando en el presidium principal el presidente Enrique Peña Nieto fue flanqueado por los secretarios de la Marina y la Defensa Nacional, y no por el gobernador anfitrión del evento, quien fue colocado a la derecha del general Salvador Cienfuegos. Una distancia de apenas un cuerpo, pero que políticamente se interpretó como si entre el Ejecutivo federal y el mandatario estatal hubiera una galaxia. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10207-pe%C3%B1a-nieto-y-moreno-valle-la-lejan%C3%ADa-que-no-fue-en-un-5-de-mayo>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moreno Valle, distante de Peña Nieto, durante la parada cívica del 5 de mayo**

En su segunda visita como presidente de la República a Puebla, el priista Enrique Peña Nieto se encargó de no tener la misma cercanía que tuvo con su anfitrión, el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, durante su primera instancia, pues esta vez, dispuso que el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Salvador Cienfuegos Cepeda. Tal vez el mandatario estatal interpretó como un gesto de distanciamiento la interposición del general, porque, a diferencia del pasado 23 de abril –durante un foro de consulta para la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo que se celebró en el Centro de Convenciones William O' Jenkins–. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-distante-de-pena-nieto-durante-la-parada-civica-del-5-de-mayo_id_23904.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se deslinda el YoSoy132 Puebla de detenidos por presunto intento de sabotaje**

La asamblea general del movimiento #YoSoy132 Puebla reiteró su repudio al presidente Enrique Peña Nieto, pero se deslindó de las supuestas acciones para desestabilizar el desfile del 5 de Mayo, y en particular de Néstor López Espinoza, de quien, dijo, no pertenece a ninguna asamblea local del movimiento. El Comité de Prensa y Comunicación del #YoSoy132 Puebla emitió este fin de semana un comunicado para informar que este domingo, con motivo de la conmemoración de la gesta histórica, realizaría "una actividad cultural y pacífica en el zócalo de la ciudad de Puebla. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-deslinda-el-yosoy132-puebla-de-detenidos-por-presunto-intento-de-sabotaje_id_23905.html



E-CONSULTA

- **Consignan a los tres detenidos por intentar sabotear el Desfile**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) consignó a Néstor López Espinoza, Eduardo Salazar Vázquez e Iván Ismael Guizasola Vázquez, los tres jóvenes que fueron detenidos presuntamente por planear protestas contra el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, durante el Desfile del 5 de Mayo. El caso de las tres personas se encuentra dentro de la averiguación previa 215/2013/DMZS por los delitos de portación de instrumento prohibido, cohecho, desobediencia y resistencia de particulares. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19946

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Sin control de ambulantes y desorden durante desfile**

Este año nuevamente a las autoridades municipales y estatales se les salió de las manos el control de poblanos

durante el desfile 5 de Mayo, pues los espacios para sentarse fueron insuficientes y muchos de ellos rompieron el orden para desplazar a los que desde muy temprano se dieron cita en la zona por donde haría el recorrido. Desde temprana hora, miles de personas se dieron cita en el bulevar Héroes 5 de Mayo para encontrar un asiento vacío, incluso algunos pasaron la noche en el lugar, sin embargo, los aprovechados no perdieron oportunidad para que sin importarles la petición de los policías, invadieran camellones prohibidos y la misma vialidad por donde pasarían las bandas de guerra, carros alegóricos y otros atractivos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55110sin-control-de-ambulantes-y-desorden-durante-desfile#.UYdwh5YfZ4E>

NG PUEBLA

- **Denuncian en La Margarita invasión de espacios públicos**

Comités de vecinos de la Unidad Habitacional La Margarita, ubicada al sur-oriente de la ciudad, se manifestaron este sábado en el zócalo para denunciar la invasión de espacios públicos en este lugar de parte del diputado local por Nueva Alianza (PANAL), Héctor Alonso Granados. Y es que a decir de Carmen Torres, responsable del Comité "Margarita para Todos" de la manzana 2, Alonso Granados tiene proyectado clausurar un andador público de aproximadamente 500 metros cuadrados, que se sitúa aledaño al Jardín de Niños "Profesora Evangelina Osorio Palacios" dentro de este complejo habitacional. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55093denuncian-en-la-margarita-invasión-de-espacios-públicos#.UYdxcJYfZ4E>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Detalles de los carros alegóricos, un desfile al homenaje a la articultura de Puebla, a demás la batalla de Puebla un hecho histórico, que también fue encabezado por el presidente de la republica, Enrique Peña Nieto.
- Con carros alegóricos y estampas poblanas, historia y gastronomía, el desfile del 5 de Mayo, transcurrió sin incidentes mayores.
- El presidente Peña Nieto tomo la jura de bandera de los conscriptos y el jefe de la nación dijo en el mausoleo de Zaragoza, que unidad y compromiso son principios que alientan las fuerzas políticas y la reforma nacional que se esta promoviendo. "el mundo de hoy reconoce un México capaz de triunfar, que se libera de las ataduras, que le impidieron cre4cer, aseguro el presidente Enrique Peña Nieto. México descostro en el Loreto y Guadalupe, lo que podemos hacer frente a la ambición de un imperio, señalo el jefe de la republica.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Donde esta el pelo en la sopa, el viernes por la tarde la PGJ detuvo a tres jóvenes que según twitter y Factbook querían sabotear el desfile del 5 de mayo, encontraron algún material para hacer bombas molotov, en la casa en donde estaban en Tlaxcalancingo, están detenidos, el procurador descartó que hubiera material explosivo, ustedes saben que una molotov se hace con una botella vacía y gasolina, pero no era una cuestión muy sofisticada, afortunadamente se deslindó esto y aún así, los chavos están detenidos a las 8 se conocerá su situación jurídica, pero podrían salir bajo fianza porque lo que hicieron se considera delito menor. En la medida en la que estuvieron twitteando pero nunca detonaron nada, me imagino que por allí va. YOSOY132, se deslinda de este asunto.
- Militantes de MORENA, denuncian una campaña de linchamiento mediático contra los tres jóvenes acusados. A ver señores de MORENA, son chavos que dicen que vamos a sabotear el desfile, que quieren que se los lleven a comer un helado a Samborns o que digo no manchen, no.
- Importante también, se pierde en este mar de información, la reunión que tuvo Eduardo Rivera, como presidente de la ANAC con el secretario de gobernación, Osorio Chong el viernes se la vamos a comentar.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Miembros de la asociación mexicana de bancos, vendrán a supervisar medidas de seguridad en sucursales poblanas informo, Facundo Rosas, Secretario de Seguridad Estatal.
- La Procuraduría General de Justicia de Puebla, investiga la conexión entre los asaltos a pagadores del programa Oportunidades y de BANSEFI.
- El ayuntamiento de Puebla reconoció la trayectoria y labor del periodista, Enrique Montero Ponce, con la preseña Puebla de Zaragoza, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, le expreso admiración y respeto.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Y sin mayores contratiempos, con gran colorido y folclor, algunos problemas por las sillas y la gradería, el día de ayer se realizo el tradicional desfile del 5 de Mayo en esta capital en que los poblanos disfrutaron de una fiesta multicolor en la que los poblanos de una fiesta multicolor y de momentos históricos representados por los continentes escolares
- Comités de vecinos de la Unidad Habitacional de la Margarita denunciaron al diputado local de Nueva Alianza Héctor Alonso, quien intenta según los vecinos, invadir , apoderarse de un andador publico ubicado a las afueras del jardín de niños Profesora Evangelina para fines personales

VERTICE 102.1 FM

Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Más de 12 mi personas participaron en el desfile cívico militar que fue del agrado de los poblanos.
- Como cada añosos aparta lugares fueron el calvario de quienes llegaron temprano al desfile.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Vecinos de la colonia Rivera Anaya bloquearon el carril del metrobús por falta de agua potable, 5 mil familias afirman que llevan más de 5 días sin este vital líquido.
- Se conmemora el 151 aniversario de la batalla de Puebla en la zona de Los Fuertes.
- Los poblanos hacen del desfile del 5 de Mayo una auténtica fiesta.
- Le diremos lo peligrosa que se ha convertido la Vía Atlíxcáyotl.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En el marco de la conmemoración por el aniversario 151 de la batalla de Puebla, un centenar de jóvenes del servicio militar nacional, clase 1994, rindieron protesta, esta ceremonia fue encabezada por el presidente de la republica Enrique Peña Nieto y autoridades estatales.
- El tradicional desfile del 5 de Mayo en Puebla se llevo a cabo en total tranquilidad, participaron más de 12 mil elementos militares y civiles, a demás de vehículos del ejército nacional.
- Vecinos de la unidad habitacional Rivera Anaya, bloquearon el paso de la línea Ruta, para exigir el servicio de agua potable, por su parte autoridades, se comprometieron para resolver este problema que aquejaba a varias familia.
- En el marco del desfile desde muy temprano vendedores de aguas, pelotas y botanas, se adueñaron de las calles, con la finalidad de ofrecer sus productos a lo largo del recorrido del desfile, sin embargo tuvieron

- que pagar su cuota y quien se negó tuvo que salir.
- En la CAPU la influencia de visitantes aumento durante este fin de semana, pues turistas nacionales y extranjeros, decidieron disfrutar del desfile conmemorativo a la fiesta heroica del 5 de Mayo

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- Culpan al IFE por inicio anticipado de campañas en radio y TV**

A pesar de no contar con su registro como candidatos, este domingo inició la transmisión de los spots en radio y televisión con las imágenes de Antonio Gali Fayad, de "Puebla Unida", y de Enrique Agüera Ibáñez como abanderado de la extinta "Mover a Puebla", sin embargo el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, responsabilizó al Instituto Federal Electoral por la violación. El pasado sábado el Consejo General determinó que los partidos políticos y coaliciones podrían iniciar campañas de manera genérica, sin difundir las imágenes de los abanderados que no tuvieran el aval de su registro como candidatos. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2972584.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Ratifican priistas a Edgar Salomón como candidato a la presidencia**

Los priistas ratifican a Edgar Salomón Escorza y Angélica Salazar Martínez como candidatos de la coalición PRI-PVEM a la presidencia municipal de Texmelucan y a la diputación del séptimo distrito, esto después de dar a conocer que Pablo Minor Alonso y Edgar Macías Goiz impugnaron la elección interna y que les fue favorecido el resolutivo. Fue en el Club de Leones de esta demarcación donde se dieron cita los delegados, para dar cumplimiento a la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, donde obligaba al PRI reconocer la precandidatura de Pablo Minor Alonso y efectuar la asamblea para elegir de nueva cuenta al abanderado del tricolor. (Ascensión Benítez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2972916.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Revalidan a Luis Cobo como abanderado a la diputación**

Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) la repetición del proceso interno para la selección del candidato a la diputación local por el distrito 24 de Tehuacán Norte, en convención de delegados, Luis Cobo Fernández, nuevamente quedó como abanderado del tricolor al imponerse con 327 votos. Con la participación de alrededor de 400 delegados, representantes de organizaciones y sectores de los siete municipios que conforman el distrito, se realizó la convención de delegados para elegir al candidato a la diputación por esta demarcación. (Yomara Pacheco, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2972918.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Abuchean a candidato del PRI en desfile de 5 de Mayo**

El candidato del PRI a la presidencia municipal, Juan Navarro González, se coló al desfile de 5 de Mayo, lo que provocó la rechifla y abucheos del público cuando participó en el evento a bordo de un caballo, lo que irritó a otros contingentes escolares que venían atrás de él, acto que algunos lo tomaron como una apertura de campaña, aprovechando que había miles de asistentes al evento. Trascendió que fueron los elementos de la Cruz Roja quienes cedieron el lugar dentro del desfile, dejando atrás de ellos a la escuela de charros de Ciudad Serdán, que también participa dentro de la parada cívica. (Valentín Rosas, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2972913.htm>

HERALDO

- **Antorcha peleará la presidencia municipal en ocho municipios**

El Movimiento Antorchista peleará la presidencia municipal en ocho municipios, en donde encabezará la coalición "5 de Mayo" del PRI-PVEM, en el proceso electoral que arrancó este fin de semana. Los municipios en donde la organización social liderará la coalición "5 de Mayo" son: Tecamatlán, Huitzilán de Serdán, Tepexi de Rodríguez, Santa Inés Ahuatempan, San Juan Ixcaquixtla, Atexcal, Santa Clara Ocoyucan y Chiconcuautla. De acuerdo con Juan Manuel Celis, líder de la organización en el estado, "nosotros no buscamos el poder para enriquecer a los líderes, sino para llevarle beneficios a la gente". (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-06/politica/antorcha-peleara-la-presidencia-municipal-en-ocho-municipios>

HERALDO

- **Reconoce IEE error que permitió emisión de spots de candidatos**

No obstante que el Instituto Electoral del Estado (IEE) determinó que los aspirantes a candidatos a la alcaldía poblana, Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, no podrían iniciar campaña electoral el 5 de Mayo. En diferentes medios de comunicación iniciaron las transmisiones de spots en radio y televisión con el nombre de los dos aspirantes. Ante ello, el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, responsabilizó al Instituto Federal Electoral (IFE) por la violación al decreto emitido por el pleno del consejo general a los aspirantes de las coaliciones "5 de Mayo" y "Puebla Unida". (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-06/politica/reconoce-iee-error-que-permitio-emision-de-spots-de-candidatos>

HERALDO

- **Enrique Agüera pasea con su familia**

Acompañado de su familia, el aspirante a candidato de la alianza "5 de Mayo" (PRI-PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, acudió a la feria de Puebla, en donde por algunos momentos tuvo que detener su paso ante el saludo de algunos poblanos que coincidieron con el académico. Pese a que los ciudadanos se le acercaban para saludarlo, el académico evitó hacer alguna declaración a los representantes de los medios de comunicación que se dieron cita en el recinto ferial para tratar de entrevistar al candidato del PRI. Enrique Agüera saludó a los asistentes al recinto ferial, se tomó fotos con las personas que se lo solicitaban y ante la determinación del IEE de no poder iniciar campaña electoral, Agüera Ibáñez sólo agradecía las muestras de apoyo que algunos poblanos le externaban. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-06/politica/enrique-aguera-pasea-con-su-familia>

HERALDO

- **IEE reporta 21 denuncias por actos anticipados de campaña**

Aunque al corte previo al inicio oficial de los 60 días de campañas políticas para la jornada lectiva del 7 de julio, el Instituto Electoral del Estado (IEE) tiene registradas 21 denuncias por diversas irregularidades como actos anticipados de campaña, en sólo cinco meses el órgano electoral ha recibido en promedio cuatro denuncias al mes y se prevé que estas incrementen. En entrevista para El Heraldo de Puebla, la presidente de la Comisión Permanente de Quejas y Denuncias del IEE, Dalhel Lara Gómez, informó que a partir del inicio del nuevo Consejo Local, la comisión a su cargo ha recibido 20 denuncias, interpuestas principalmente por ciudadanos. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-06/politica/iee-reporta-21-denuncias-por-actos-anticipados-de-campana>

Síntesis

SINTESIS

- **Difusión de spots de partidos políticos no viola la ley: IEE**

Ante la difusión de spots televisión y radiofónicos por parte de los institutos políticos y de los candidatos a la Alcaldía de Puebla por las coaliciones "Puebla Unida" y "5 de mayo", el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE) Armando Guerrero Ramírez, afirmó categóricamente que no hay violación de nadie, pese a que no hay constancias de candidatos para ese cargo popular. En entrevista, argumentó que se debe a un problema "técnico" debido a que el pautado de spots que benefician ambas coaliciones los envió el Instituto Federal

Electoral, desde el 26 de abril y no "hubo manera" de cambiarlos ante los requerimientos hechos a los integrantes de las planillas que encabezan los candidatos Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, motivo por lo que se les ha retrasado la entrega de su constancia. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Reconoce IMDE a bancadas del Congreso poblano**

El Instituto Mexicano de Evaluación (IMDE), entregó el Premio Nacional Tlatoani 2013 a ¿Mejores Diputados? a tres coordinadores de bancadas más representativas en la LVIII del Congreso de Puebla, que fueron PAN, PRD y Nueva Alianza, por su destacado trabajo en materia legislativa, premiación en la que no figuró el grupo parlamentario del Revolucionario Institucional. Los tres coordinadores que fueron reconocidos fueron: el panista Mario Riestra Piña, el perredista Antonio Gali López y el aliancista Guillermo Arechiga Santamaría, informó el Congreso local. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Recibe IEE 16 solicitudes de observadores electorales**

De forma paralela a la probación de candidatos por la autoridad electoral, se lanzó la convocatoria para el registro de observadores electorales, la cual fenecerá el próximo 16 de junio de año en curso. Desde la semana pasada se abrió la convocatoria para estela inscripción de observadores, sin embargo, a la fecha la única institución que se ha acercado para manifestar su interés en ser parte del proceso electoral y constatar la transparencia y/o la opacidad del mismo, es la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Llama Arzobispo a mantener clima de paz en campañas**

Previo a que inicien las campañas políticas este martes, el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa reiteró el llamado a tener campañas en paz, sin descalificaciones ni guerra sucia. Tras misa dominical, monseñor dijo que los ciudadanos deben escuchar las propuestas de los candidatos y agregó que en lo que toca a la Iglesia católica, hay disposición para escuchar a los candidatos a su debido tiempo. Sostuvo que la Iglesia va a colaborar con la autoridad electoral en cuanto a mantener tranquilidad en las elecciones, esto sería únicamente emitiendo mensajes de paz a los fieles, para evitar efervescencia y problemas que impidan mantener la tranquilidad. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Transmiten ya spots de Agüera y Gali**

Pese a que no pueden arrancar formalmente campaña, los candidatos a la alcaldía de la Angelópolis, Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, comenzaron a transmitir sus primeros spots, ya que el pautado por el Instituto Federal Electoral (IFE) no pudo ser modificado para respetar la determinación del órgano poblano de esperar al 7 de mayo como inicio de la contienda. El abanderado de la alianza "5 de Mayo" ya tiene autorizados tres spots con los que busca resaltar su vida como universitario, su relación familiar, así como la seguridad y empleo que ofrece a los poblanos. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10219-transmiten-ya-spots-de-ag%C3%BCera-y-gali>

CAMBIO

- **Colocan primera piedra de Audi, y Rupert Stadler detalla por qué Puebla**

Al colocar la primera piedra de Audi en San José Chiapa, el CEO de la marca de los cuatro anillos, Rupert Stadler enumeró las ventajas de Puebla para elegirlo como la sede de su primera planta en el continente americano, además resaltó la política de atracción de inversiones implementada por el morenovallismo. Ante el gobernador, Rafael Moreno Valle; el secretario de Economía, Idelfonso Guajardo; la plana mayor de Audi y diplomáticos alemanes y mexicanos, Stadler se comprometió a contribuir al desarrollo regional de Puebla, pues será parte de la

comunidad en Chiapa. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10192-colocan-primera-piedra-de-audi>

CAMBIO

- **Doger y Melquiades le dan su apoyo a Agüera**

La sombra del polémico ex secretario de Seguridad Pública federal en el sexenio calderonista, Genaro García Luna, no le pesa al actual secretario de Seguridad Pública del estado, Facundo Rosas, quien aseguró mejorará la percepción de seguridad de los poblanos en un periodo no mayor a un año, ejecutando acciones similares a las que efectuó en Ciudad Juárez con la depuración de policías, aplicación del mando único e inclusión de ciudadanos en temas de seguridad. "Las sombras no pesan, físicamente no pesan, yo soy ingeniero de profesión y te puedo decir que físicamente las sombras no pesan, son solamente una cuestión visual, yo creo que no y si hubiera algo que retomar es que nos tocó juntos crear instituciones", expresó el funcionario en torno a su cercanía con García Luna. (Arturo Rueda / Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/9733-en-un-a%C3%B1o-mejorar%C3%A1-la-seguridad-facundo-rosas>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Deja Doger críticas vs. el PRI y anuncia respaldo a la candidatura de Enrique Agüera**

El diputado federal priista Enrique Doger Guerrero dejó atrás las acusaciones de imposición para sumarse a la candidatura por la alcaldía de Puebla de Enrique Agüera Ibáñez, con quien comprometió los votos de su estructura, integrada en la organización Plan C, para garantizar su triunfo los comicios del 7 de julio. El pronunciamiento de Doger forma parte de la operación cicatriz que echó a andar el tricolor para lograr que priistas inconformes desistan de las impugnaciones o críticas realizadas contra la contienda interna de selección de abanderados. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deja-doger-criticas-vs-el-pri-y-anuncia-respaldo-a-la-candidatura-de-enrique-aguera_id_23900.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Coloca la armadora Audi la primera piedra de la planta que instalará en Puebla**

Con una inversión de 14 mil 500 millones de pesos, este sábado fue colocada la primera piedra de la planta armadora Audi en el estado de Puebla. Dicha marca, perteneciente al consorcio alemán Volkswagen, también dio inicio al proceso de contratación de 3 mil 800 personas en una primera etapa, informó el presidente del consejo directivo de la firma, Rupert Stadler. El ejecutivo germano subrayó que el crecimiento de esta armadora está programado para que, en una década, sean más de 15 mil los empleados que tendrá Audi en su nómina; además, con la instalación de las diferentes empresas de proveedoras de autopartes podría llegar a generar otros 10 mil empleos indirectos. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/coloca-la-armadora-audi-la-primera-piedra-de-la-planta-que-instalara-en-puebla_id_23885.html

MILENIO

MILENIO

- **Ordena TEPJF al PRI reponer elección de candidato de Xicotepec**

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al Comité Estatal del PRI reponer el procedimiento por el cual eligió candidato a presidente municipal de Xicotepec, inscribiendo al aspirante David Garrido Vargas y realizando la convención de delegados prevista en la convocatoria de ese instituto político como método de selección de sus abanderados. Lo anterior de acuerdo con la sentencia emitida el viernes pasado dentro del expediente JDC-52/2013 con la que se resolvió el juicio para la protección de derechos político-electorales promovido por Garrido Vargas. (Leticia Ánimas)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7a8d1227a00a3aec0f08b717f62a0427>

MILENIO

- **Salomón y Salazar competirán por Texmelucan**

Durante el fin de semana se llevó a cabo la convención de delegados tanto municipal como distrital en San Martín Texmelucan, tras los dictámenes del Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), con lo cual Edgar Salomón Escorza y Angélica Salazar Martínez salieron triunfadores para representar a la Coalición 5 de Mayo. Tras la impugnación por parte de Pablo Minor Alonso, ante el TEPJF al proceso para la selección del candidato a la alcaldía de San Martín Texmelucan en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), éste se desistió de participar en la convención de delegados llevada a cabo este sábado. (Pedro Alonso)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7a8d1227a00a3aec0f08b717f62b5336>

MILENIO

- **Analiza IEE 398 de las 561 solicitudes de registro**

Hasta el corte del 4 de mayo, el Instituto Electoral del Estado (IEE) ha realizado un análisis al 100 por ciento de cada uno de los registros de expedientes del 22 de abril al 27 del mismo mes, teniendo como resultado un total de 398 requerimientos de las 561 solicitudes recibidas, anunció el consejero presidente del órgano electoral, Armando Guerrero Ramírez. El consejero presidente del IEE señaló que el órgano va en tiempo y forma con el desahogo de dicha actividad por lo que en el transcurso de la semana y en diversas sesiones especiales se continuarán dando los resultados de quienes podrán ir arrancando campañas. (Elvia García)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7a8d1227a00a3aec0f08b717f62cf8be>

MILENIO

- **Puebla en penúltimo lugar por donaciones de Pemex**

Puebla se ubica en el penúltimo estado con menos recursos por donaciones de entre los 11 entidades con influencia petrolera alta y media por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex) de enero-diciembre 2012, al obtener sólo 35 millones 171 mil 220 pesos en combustibles y asfalto AC-20. Aunado a eso, la entidad poblana y el estado de Coahuila fueron los únicos dos estados que no recibieron donativos en efectivo de los 11 donde Pemex mantiene yacimientos y actividad petrolera. De acuerdo con los cuadros de la Gerencia de Desarrollo Social de Pemex, Puebla se encuentra entre las 11 entidades federativas con influencia petrolera alta y media. (Elvia García)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7a8d1227a00a3aec0f08b717f628d157>



E-CONSULTA

- **Son revocables las 6 mil 924 bases para maestros: Disidencia**

Las seis mil 924 basificaciones de plazas entregadas la semana pasada al personal docente de apoyo y asistencia a la educación de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en Puebla son revocables y están sujetas a la displicencia del gobierno del estado, asegura Miguel Guerra Castillo, líder de la disidencia magisterial. Explicó que en los documentos entregados por el gobierno estatal que determinan la base a cada uno de los docentes tiene la leyenda con letras pequeñas: "Este documento puede ser revocado en caso de existir insuficiencia de elementos", aspecto que no incluían las anteriores constancias de basificación. (Gerardo Rojas González)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19950

E-CONSULTA

- **Arrancará campaña Pacto Social en cuatro municipios**

Por unanimidad, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó los registros de los candidatos del partido estatal Pacto Social de Integración (PSI) para las alcaldías Francisco Z. Mena, Chiconcuatla, Acateno y Chignautla. De esta manera, Raúl González Prior, Germán Morales Servia, Gilberto Ramírez Casona y José Córdova Lara podrán iniciar campaña a partir de este lunes, luego de que los consejeros electorales concluyeron que sus registros como aspirantes a presidentes municipales son procedentes. (María Pineda)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19949

E-CONSULTA

- **Define este lunes Puebla Unida si impugna a la coalición 5 de Mayo**

Será hasta este lunes cuando la alianza Puebla Unida informe si impugnó la denominación de la "Coalición 5 de Mayo" que presentaron los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM), indicó el panista Rafael Guzmán Hernández. Como representante de la alianza Puebla Unida ante el Instituto Electoral

del Estado, Guzmán Hernández aclaró que el área jurídica todavía se encuentra en el análisis, acción que derivará o no en la presentación de una queja ante el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP). (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19947

E-CONSULTA

- **Ratifica PRI designación de candidatos en 2 distritos y 3 alcaldías**

Con el desistimiento de los precandidatos en el distrito 16 y la alcaldía de San Martín Texmelucan, la Comisión Estatal de Procesos Interno del PRI confirmó por segunda ocasión el nombramiento de sus abanderados a las presidencias municipales de Ixtacamaxtitlán, Tenampulco y el distrito 7. Bárbara Ganime Borne, presidenta de la Comisión Estatal de Procesos Internos, precisó que entre el viernes y sábado se realizaron las convenciones de delegados que ordenó el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), órgano que la semana pasada recibió un total de 10 juicios de protección de los derechos político-electorales. (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19944



PERIODICO DIGITAL

- **Enrique Agüera hace acto de presencia en la feria de Puebla**

Poblanos que acudieron este cinco de mayo a la Feria de Puebla saludaron y expresaron su respaldo al abanderado de la coalición PRI-PVEM a la alcaldía de la capital, Enrique Agüera Ibáñez. Durante su visita al Centro Expositor, el ex rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) acompañado de su esposa e hijos fue abordado por muchos poblanos quienes le mostraron su agradecimiento por los logros obtenidos en la máxima casa de estudios. Algunos otros simpatizantes del Revolucionario Institucional expresaron que respaldarán el proyecto de gobierno que presente durante su campaña y aseguraron que lo apoyarán para que se convierta en el próximo alcalde de la capital. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/enrique_aguera_hace_acto_de_presencia_#.UYdqFZYfZ4E

PERIODICO DIGITAL

- **Persiste molestia de alumnos en bachillerato de Huejotzingo por falta de recursos**

La molestia de padres de familia y alumnos del bachillerato 'Nueva Creación de Huejotzingo' persiste ante la promesa que no ha cumplido el presidente de dicho municipio Felipe Gorzo Ortega, al comprometerse a dar un millón 400 mil pesos para desarrollar instalaciones para la escuela de nivel medio superior ubicada en el cuarto Barrio del municipio. Al mismo tiempo, los padres de familia piden una investigación a su comité de padres de familia que reporta que las cuotas escolares ya se terminaron. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/persiste_molestia_de_alumnos_en_bachillerato#.UYdqUJYfZ4E

PERIODICO DIGITAL

- **José Antonio Gali Fayad desayunó con regidores en el centro de la ciudad**

Aunque de manera oficial las campañas de quienes aspiran a la alcaldía de la capital inician el próximo 7 de mayo, este domingo fue un buen momento para "dejarse ver" convivir con amigos, familia y uno que otro colado en busca de foto. Tal fue el caso del candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, quién desayuno en la zona de los portales en el centro histórico, con amigos regidores del gobierno capitalino. Al concluir se traslado con su familia al bulevar 5 de mayo y la calle 12 oriente, en donde buscó "colarse" hacia el camellón y disfrutar de la parada cívico-militar organizada para festejar el 151 aniversario de la batalla de Puebla. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/jose_antonio_gali_fayad_desayuno_con_regidores_.UYdqNJYfZ4E



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reconoce IMDE trabajo del Diputado Tony Gali**

El Diputado Tony Gali López, Presidente de la Mesa Directiva de la LVIII Legislatura del Congreso del Estado, recibió del Instituto Mexicano de Evaluación (IMDE), el Premio Nacional Tlatoani 2013 como "Mejor Diputado", como reconocimiento a su trabajo legislativo y de gestión social, en beneficio de las familias poblanas, lo anterior

al presentar seis iniciativas de Ley, seis reformas a diversos ordenamientos, dentro de las que se destacan: Ley de Agricultura Urbana, Ley de Donación Altruista de Alimentos, Ley de Indulto, Ley de Becas y Ley de Impacto Presupuestal. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51155

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Mi gobierno promueve la unidad y el compromiso para mover a México: EPN**

"La Batalla de Puebla demuestra el valor de los mexicanos al defender la integridad nacional ante tropas extranjeras", resaltó el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, al pedir desde la capital seguir el ejemplo con "unidad y compromiso". Junto con el Gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, autoridades locales y su gabinete legal y ampliado, el priista tomó protesta a jóvenes que culminaron con su Servicio Militar Nacional. También encabezó una guardia de honor al General Ignacio Zaragoza, en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, lugar en donde en 1862 las tropas mexicanas vencieron a las francesas. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51138

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Un impedimento técnico, responsable de los spots fuera de tiempo: IEE**

Por un impedimento y de tiempos, los spots que se transmitieron este día por diferentes medios de comunicación de la candidatos de las coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad y de Coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, se encuentran dentro de la ley. Así lo confirmó el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, quien explicó que este error fue consecuencia de que los últimos cambios tanto en el nombre de la coalición del PRI-PVEM, se realizaron cuando se concluyó el tiempo de los pautados, por lo tanto fue imposible eliminarlos. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51159

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **IEE otorga 4 registros a PSI**

El Consejero General del Instituto Electoral del Estado (IEE), aprobó el segundo paquete de registros para los candidatos a las presidencias municipales, las cuales en esta ocasión fueron para el recién partido, Pacto Social de Integración (PSI). En sesión extraordinaria, se aprobaron los registros de los municipios de Acateno, Francisco Z. Mena, Chiconcautla y Chinautla, por lo tanto estos candidatos pueden iniciar desde mañana su campaña política. Al término de la sesión, el consejero presidente, Armando Guerrero Ramírez, sentenció que de un paquete de 16 solicitudes presentadas el pasado 23 de marzo, únicamente 4 cumplieron con los requisitos, ya que el resto obtuvieron requerimientos, a pesar de que ya fueron solventados. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51158



PUEBLA ON LINE

- **Agüera se paseó por la Feria de Puebla**

El virtual candidato de la coalición "5 de mayo" (PRI-PVEM) Enrique Agüera Ibáñez, acudió al recinto ferial acompañado de su familia en donde realizó un recorrido por el lugar, platicó y saludó a los asistentes que se tomaban fotografías con él. En contraparte de su futuro contrincante Tony Gali Fayad, quien acudió al desfile desde temprana hora, el ex rector hizo su arribo al recinto ferial ubicado en los Fuertes de Loreto y Guadalupe aproximadamente a las 16:20 horas, acompañado de su equipo de comunicación y prensa ataviado de manera formal con una camisa blanca y un pantalón oscuro (María Soledad Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39721:ag%C3%BCera-se-pase%C3%B3-por-la-feria-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Gali invita las nieves en el desfile del 5 de Mayo**

El virtual candidato a la alcaldía de Puebla de la alianza "Puebla Unida", que conforman PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla, Tony Gali Fayad, acudió al desfile cívico militar del 5 de Mayo. Desde temprana hora Gali Fayad, acompañado de su familia, llegó cerca de la iglesia de Dolores frente al monumento de la "Fundación de Puebla", donde saludó a los asistentes que le gritaban: "Tony..Tony...Tony". El virtual candidato, cuyo registro aún no aprueba el Instituto Electoral del Estado, por inconsistencias en la documentación presentada en la solicitud de

registro al presentar copias y no originales, se sentó al frente rodeado de sombrillas del PAN y del Panal que fueron repartidas a lo largo de la calle y que lo tapaban del sol pero posteriormente le fue retirada y se quedó expuesto a los rayos solares. (María Soledad Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39719:gali-invita-las-nieves-en-el-desfile-del-5-de-mayo&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **SEP: no hay clases 6 y 15 de mayo en Puebla**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa que de acuerdo con el Calendario Escolar 2012-2013 se establece como suspensión de labores docentes los días 6 y 15 de mayo. El 6 de mayo es una suspensión programada por sucesión del 5 de mayo que está marcado como día inhábil, en tanto que, el 15 de mayo no habrá labores por la conmemoración del Día del Maestro. Esta dependencia exhorta a los profesores, padres de familia y alumnos a cumplir con el calendario escolar marcado por la Secretaría de Educación Pública Federal. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39718:sep-no-hay-clases-6-y-15-de-mayo-en-puebla&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Despiden a 40 trabajadores eventuales de VW; "en capilla" otros 60**

El Sol de Puebla informa que el líder del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW), Antonio Flores Trejo, informó que finaliza el contrato para 40 personas, tras convenir con la empresa la permanencia de 60 plazas que serán ubicadas en otros puestos laborales. En entrevista previa a la ceremonia de colocación de la primera piedra de la planta Audi, señaló que terminan los contratos eventuales para dos mil 800 trabajadores; sin embargo, la mayor parte de ellos lo renovarían, y concluirán hacia el cierre del primer semestre del año. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39712:despiden-a-40-trabajadores-eventuales-de-vw-en-capilla-otros-60&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **IEE acepta "falla técnica" en la transmisión de spots en TV de Agüera y Gali**

El presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, manifestó que la transmisión adelantada de spots en televisión de los candidatos a la alcaldía de Puebla, Antonio Gali y Enrique Agüera, no es responsabilidad de éstos, sino que se trata de una "falla técnica" del propio organismo electoral. Guerrero Ramírez afirmó que no serán multadas las dos coaliciones, "Puebla Unida" (PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla) y "5 de Mayo" (PRI-PVEM) por transmitir este domingo spots llamando al voto y promocionar la imagen de los aún virtuales candidatos de dichas coaliciones, Tony Gali Fayad y Enrique Agüera, respectivamente. (María Soledad Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39720:iee-acepta-%E2%80%9Cfalla-t%C3%A9cnica%E2%80%9D-en-la-transmisi%C3%B3n-de-spots-en-tv-de-ag%C3%BCera-y-gali&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Reconoce IMDE trabajo de Antonio Gali López**

El Diputado Tony Gali López, Presidente de la Mesa Directiva de la LVIII Legislatura del Congreso del Estado, recibió del Instituto Mexicano de Evaluación (IMDE), el Premio Nacional Tlatoani 2013 como "Mejor Diputado", como reconocimiento a su trabajo legislativo y de gestión social, en beneficio de las familias poblanas, lo anterior al presentar seis iniciativas de Ley, seis reformas a diversos ordenamientos, dentro de las que se destacan: Ley de Agricultura Urbana, Ley de Donación Altruista de Alimentos, Ley de Indulto, Ley de Becas y Ley de Impacto Presupuestal. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45407&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-IMDE-trabajo-de-Antonio-Gali-Lopez>

RETO DIARIO

- **Justifica IEE transmisión de spots de candidatos**

El presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, justificó el hecho que este domingo 5 de mayo se transmitieran los spots de los candidatos a la presidencia municipal por las coaliciones

Puebla Unida y 5 de Mayo, Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, respectivamente. Argumentó que era técnicamente imposible retirar el pautado que ya se encontraba en el Instituto Federal Electoral (IFE), por ello, no se cometió ninguna irregularidad en la transmisión de esos comerciales en radio y televisión, pese a que sólo se permitió la publicidad genérica de los partidos y coaliciones. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45406&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Justifica-IEE-transmision-de-spots-de-candidatos>

RETO DIARIO

- **Tony Gali también visitó las instalaciones de la Feria**

El candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, se sumó a la estrategia de visitar la Feria, donde llegó con su coordinador de campaña, Fernando Manzanilla Prieto, además de su familia. Cabe señalar que antes de llegar a la Feria, su adversario por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, ya estaba en las instalaciones, donde se subió a diversos juegos mecánicos con su hijo menor. En este contexto, el ex secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, recorrió los diferentes establecimientos de la Feria, además de visitar la zona gastronómica. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45405&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-tambien-visito-las-instalaciones-de-la-Feria>

RETO DIARIO

- **Enrique Agüera recorrió la Feria de Puebla**

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, conformada por los partidos PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, acudió con su familia a recorrer la Feria de Puebla. En todo momento, el abanderado, se negó a platicar con la prensa, argumentando que respetará la ley y será hasta el próximo martes 7 de mayo cuando pueda declarar. Agüera Ibáñez, se limitó a saludar y a tomarse fotos con todas las personas que lo reconocían, quienes dijeron apoyarlo en su inicio de campaña el próximo martes; por igual, universitarios que amas de casa, saludaron al ex rector de la BUAP. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45402&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Enrique-Aguera-recorrio-la-Feria-de-Puebla>

RETO DIARIO

- **Revelan corrupción de Luis Maldonado secretario de Gobierno de Puebla**

Luis Maldonado Venegas quien se ha convertido en el operador de facto de campaña y de la política interna del Gobernador Rafael Moreno Valle arrastra una serie de indagaciones de corrupción engavetadas en el Instituto Federal Electoral (IFE). A través de Maldonado Venegas han empezado a fluir recursos para cerrar los amarres electorales en pro de la autodenominada coalición 'Puebla Unida' que mantiene una disputa cerrada con el Revolucionario Institucional (PRI) en la contienda por las alcaldías y diputaciones locales a renovar el próximo 7 de julio. (Octavio N. Manríquez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45401&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revelan-corrupcion-de-Luis-Maldonado-secretario-de-Gobierno-de-Puebla>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Peña: surge un México nuevo; pide unidad y sacar reformas**

El presidente Enrique Peña Nieto demandó unidad y compromiso para procesar la agenda de reformas transformadoras por el bien de México. Al conmemorar el 151 aniversario de la Batalla de Puebla, aseguró que el país está listo para despuntar y convertirse en una potencia económica emergente. "Unidad y compromiso son los principios que hoy alientan a las principales fuerzas políticas y al gobierno de la República para seguir adelante con la agenda de reformas transformadoras que el país demanda", dijo. Explicó que a la distancia de la gesta histórica de la Batalla de Puebla, el país se ha propuesto ser una nación económica emergente, a fin de crear empleos de calidad. (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42000.html>

EL UNIVERSAL

- **Asesinan a dos hijos de periodistas**

Dos hijos de los periodistas David Páramo y Martha González Nicholson, fueron asesinados la madrugada del sábado, por un grupo armado que los interceptó cuando llegaban a su domicilio, en la colonia Colinas del Sol, en la capital. La Fiscalía General del Estado informó que cuenta con "líneas de investigación contundentes para lograr en breve el esclarecimiento" del crimen de David y Alejandro Páramo González, de 21 y 23 años, respectivamente. Por instrucciones del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, la Procuraduría General de la República (PGR) coadyuva con el gobierno de Chihuahua en la investigación. (Luis Fierro)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42002.html>

EL UNIVERSAL

- **PRD: desairan aniversario**

"¡Zambrano, no estás solo!, ¡no estás solo!" gritó al unísono, al fondo del auditorio, un grupo de trabajadoras del partido del sol azteca. El vitoreado Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional del PRD, caminó a paso lento rumbo al podio instalado en el Ex Convento de San Hipólito, dispuesto para celebrar el 24 aniversario de su partido. Pero lo que vio de frente, en el auditorio, fueron ausencias: no acudió el fundador, líder moral y dos veces candidato presidencial, Cuauhtémoc Cárdenas. Tampoco acudió quien aspira a dirigir el PRD, el ex jefe de Gobierno capitalino Marcelo Ebrard Casaubón, ninguno de sus siete gobernadores. (Carina García)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42003.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Vive Moreno Valle un gélido 5 de Mayo

Hay escenarios que de manera obligada exigen de la pluma para contextualizar el significado de los mismos, y existen otros en los que las palabras sobran para explicarlos.

En el caso de lo sucedido el día de ayer en el templete principal del desfile del 5 de Mayo, las fotografías contrastan con las que los fotoperiodistas pudieron captar hace un año, en el último desfile de Felipe Calderón. Las gráficas de la portada son más que elocuentes, y el comparativo, demoledor.

¿Alguien todavía duda del desaire de Peña Nieto hacia la figura de Moreno Valle?

Un cruel mensaje en Casa Puebla

Al llegar a Puebla, los miembros del Estado Mayor Presidencial se encontraron con el primer círculo del gobernador poblano para plantear las reglas de la visita a Puebla de Enrique Peña Nieto.

En primera instancia, el presidente sólo haría la toma de nota a los jóvenes cadetes, para retornar a la ciudad de México al término de la ceremonia.

Inesperadamente, los planes cambiaron y Peña Nieto determinó presenciar el desfile del 5 de Mayo acompañado de varios miembros de su gabinete.

Sin embargo, la decisión presidencial implicaba dos noticias para el gobernador de Puebla.

La buena era que Peña estaría presente en el desfile; la mala, que no quería que lo sentaran junto a él.

A partir de ese instante nadie quería darle las dos nuevas noticias al Señor de los Cerros.

Para las pulgas del gobernador, ningún colaborador —en su sano juicio— estaría dispuesto a ser el cruel mensajero.

Imagínense la escena.

—Señor gobernador, nos informan que el presidente sí viene al desfile.

—Lo sabía —sonrisa amplia—, el presidente es mi amigo.

—Señor, pero pide que no lo sentemos junto a usted.

—¡Qué poca &%#%, que vayan y &(/&#%/#&#!

Y no escribo más, porque esta columna es familiar.

Pues con todo y su coraje, el gobernador tuvo que tragarse su orgullo para sentir en carne propia el desprecio del presidente de la República, quien evidentemente vino a Puebla para mostrarle a Moreno Valle de qué lado masca la iguana.

La barata del PT

El Partido del Trabajo perdió la gran oportunidad de consolidarse como la única fuerza de izquierda en Puebla. Lamentablemente, las figuras del PT cayeron en manos del morenovallismo vendiéndole en barata la candidatura de San Martín con Rafael Núñez, al que le prometieron sólo dos regidores.

El dirigente nacional del PT, Alberto Anaya, fue llamado por los operadores del Señor de los Cerros, ofreciéndole las perlas de la virgen, aunque en la realidad esas perlas sólo fueron las candidaturas para dos petistas: Mariano Hernández Reyes, por Amozoc, quien además va primero en la lista plurinominal, y otra para Sergio Téllez.

La oferta parecía muy buena, ya que en el papel les representaba un crecimiento para asegurar su registro, pero si se analiza a fondo este amarre político, el morenovallismo obtuvo todo a cambio de nada.

Mariano Hernández es gente de Rafael Moreno Valle desde hace mucho tiempo, y Sergio Téllez es uno de los llamados negociadores, por no llamarlos entreguistas.

Con el acuerdo se quitó del primer lugar en la plurinominal a Alfonso Rodríguez Periañez, quien es de los duros del PT, un abogado que ha exhibido las pifias en el Instituto Electoral del Estado y quien interpuso las demandas contra los morenovallistas, por lo que en caso de llegar al Congreso sería un diputado incómodo.

Asimismo, quitaron de la lista de candidatos a regidores por la capital a Rafael Ramírez Hernández, quien era el otro crítico del sistema y le garantizaron al actual diputado Zeferino Martínez Rodríguez que vivirá cuatro años del presupuesto.

Así, amarrando candidaturas para personajes a modo y con espacios de segundo nivel para algunos grupos de la izquierda, fue como el morenovallismo compró en barata al Partido del Trabajo.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2218>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Inservible, el metrobús

La organización no gubernamental más seria en torno a los análisis sobre servicios: El Poder del Consumidor, realizó su segunda evaluación sobre los servicios que brinda el metrobús en Puebla, llamado RUTA, y su diagnóstico es alarmante.

Me permito comentar en este espacio las observaciones que esta organización le realizó al metrobús de Puebla y que de manera constante han sido denunciadas por Intolerancia Diario.

De acuerdo con lo registrado en los más de 18 kilómetros de recorrido, "se reconoció un claro avance en la instalación de semáforos peatonales, equipo indispensable para brindar seguridad a los usuarios. Sin embargo, sólo el semáforo de la estación San Alejandro había comenzado a operar mientras en las 37 estaciones restantes prevalecía el riesgo para los usuarios al momento de acceder o salir del sistema metrobús. La situación era peor en una cuarta parte de las estaciones, pues apenas estaban en la fase de excavación y cimentación para instalar estos semáforos, y era más grave aún en la estación China Poblana, donde no había ningún trabajo para implementarlos. Prevalecía además la ausencia de policías de tránsito, excepto en la estación Defensores de la República".

En su reporte, la organización El Poder del Consumidor destaca: "Respecto a los ocho puentes peatonales que deberían estar instalados, ninguno estaba terminado. A pesar de ello, los usuarios ya los usan salvo en los casos donde las obras están demasiado atrasadas, como en las estaciones Universidad Tecnológica, Rivera Anaya (donde la gente debe saltar el carril confinado para entrar a la estación) y Matamoros. En esta última, la ausencia del puente ha obligado a cerrar el acceso a la estación debido a que se ubica en una vía rápida donde los vehículos alcanzan 60-80 kilómetros por hora".

Sobre este tema, la organización no gubernamental abunda: "En la terminal de Chachapa se planeaba construir seis puentes peatonales, pero solamente hay avances en dos de ellos, aunque carecen de alumbrado adecuado y de las protecciones laterales".

Un apunte, por demás importante, que realiza la ONG es que: "Toda la infraestructura que garantiza la seguridad de los usuarios debería haber estado completamente terminada antes de iniciar las operaciones de este servicio de transporte, con la finalidad de no exponer a los pasajeros a riesgos innecesarios".

Otro dato interesante es que: "No hubo forma de saber si ya está en operación un centro de control. Se desconoce si existen comandos de voz y video para los operadores de los autobuses en la ruta troncal y sus alimentadoras, a fin de coordinar la operación de los autobuses. Tampoco se sabe si las cámaras instaladas realmente están monitoreando para atención y seguridad al público".

Por si fuera poco, El Poder del Consumidor denuncia: "Se pudo constatar que todas las estaciones ya cuentan con señalética y sistemas de información visual y de voz, pero éstos aún no funcionan. No hay kioscos informativos. Y si bien ya se instalaron mapas del corredor, las terminales carecen de este tipo de información,

lo cual es necesario para que los pasajeros identifiquen el derrotero de la línea y sus rutas alimentadoras. Tampoco existe esta información al interior de los autobuses”.

Algo que resulta infame de acuerdo con el reporte de la ONG es que: “Los usuarios con discapacidades siguen enfrentando problemas. No están listas las rampas de fácil acceso a cada estación ni para ingresar a los autobuses; tampoco hay información en sistema Braille ni espacios preferenciales en los autobuses no articulados del sistema”.

La organización no gubernamental especializada en el tema de servicios concluye: “Asimismo, en las terminales (Chachapa y Tlaxcalancingo) es deficiente el techado de los andenes, lo que deja desprotegidos a los usuarios ante las inclemencias del clima, persiste el descuido en espacios públicos colindantes, sobre todo en la zona de Chachapa, caracterizada por escasez de servicios, asentamientos urbanos irregulares y depósitos de basura. Esta terminal sigue representando un ‘foco rojo’ para los usuarios. Otros pendientes son la ausencia de bancas al interior de las estaciones y la falta de baños públicos, salvo de terminal Tlaxcalancingo.

“En cuanto al sistema de recaudo, resulta obsoleto comparado con los dispositivos instalados en otras ciudades mexicanas, y opera con notables deficiencias (suelen trabarse al no ser visible en las pantallas el aviso de paso). El sistemas de recarga es improvisado, al igual que el sistema de validación. Las máquinas para la venta y recarga de tarjetas siguen sin estar disponibles en todas las estaciones. En el aspecto operativo, prevalece el déficit de autobuses articulados, lo que ocasiona la saturación en las unidades a niveles muy cercanos al colapso, afectando la seguridad y el confort de los usuarios.”

La velocidad promedio de recorrido se aproxima al óptimo, pues en promedio tarda 50 minutos en ir de Tlaxcalancingo a Chachapa, lo que representa una velocidad promedio de 22 kilómetros por hora (el ideal para estos sistemas es de 25 km/h).

Sin embargo, el tiempo promedio de espera para abordar una unidad en las terminales (Chachapa o Tlaxcalancingo) era hasta el lunes 15 de abril de 25 minutos, mientras que en las estaciones iba de 8 a 12 minutos, lo cual aún representaba una baja frecuencia de paso de los autobuses y propiciaba la saturación de los mismos (en horas “pico” cada autobús debe tardar menos de 3 minutos).

Devastador el análisis realizado por El Poder del Consumidor, organización que —mire usted— de verdad sabe de este tema; ojalá que la Secretaría de Transportes tome en cuentas las observaciones y las corrija lo más pronto posible.

Se calienta el ambiente electoral en Zacatlán

El gobierno del estado quiere “meter las manos” en este municipio de la Sierra Norte de Puebla. Específicamente, hay una embestida directa contra operadores políticos del PRI, particularmente contra integrantes del magisterio y colaboradores en la campaña de Jorge Luis Coriche.

Desde hace 20 días, maestros cercanos al proyecto del candidato del PRI en Zacatlán han sido amedrentados y removidos de sus lugares de adscripción y comisión para enviarlos a escuelas de puntos muy alejados del municipio, con la finalidad de que no apoyen en su tiempo libre la campaña de Coriche Avilés.

Este juego sucio fue orquestado por priistas inconformes, quienes entregaron un listado de maestros amigos afines y muy cercanos a Jorge Luis Coriche Avilés y a la estructura panista, para que se diera la orden directamente del Jurídico de la SEP y estos maestros que aparecen en la lista fueran removidos de manera urgente e inmediata de sus lugares de trabajo.

Los mentores afectados señalan que esta acción daña sus derechos laborales, toda vez que el apoyo y participación en actividades de Coriche la realizan en horarios no laborables y fines de semana. Asimismo, defienden su derecho a la libre expresión para apoyar al partido y candidato de su preferencia.

Esto ha causado revuelo no solamente en los maestros removidos, sino también en todo el círculo magisterial, ya que no es posible que un diputado federal de extracción priista opere a favor del candidato de la coalición Puebla Unida, Marcos Flores.

Los maestros han tenido que acatar las órdenes de la Secretaria de Educación Pública del estado por el temor de que ejerzan otro tipo de presión a través del Jurídico, ya que pueden hacerlos renunciar a su plaza.

Hay indignación en el gremio magisterial de Zacatlán ante esta embestida contra algunos integrantes del gremio, quienes han hecho públicas sus preferencias y apoyo político.

Los maestros temen que el caso del hostigamiento a maestros en Zacatlán se repita en algunos otros puntos del estado, donde es claro que los mentores participarán y respaldarán proyectos contrarios a la coalición Puebla Unida.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2219>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Cuatlancingo, zona cero de la inseguridad

Saqueo a Pemex, "narcomenudeo", secuestros, extorsiones, desapariciones, ejecuciones y asaltos, son la constante en el municipio de Cuatlancingo, ubicado en la región económica de San Pedro Cholula, con más de 55 mil 450 habitantes, donde 27 mil 027 son hombres y 28 mil 429 son mujeres, y gobernado actualmente por Filomeno Sarmiento Torres, de filiación panista.

En días recientes, en la población de Juan C. Bonilla, vecinos reportaron que una camioneta ardía en llamas y cuando llegaron los cuerpos de seguridad la unidad terminaba de quemarse y dentro de ella, el cuerpo de un hombre que quedó talmente carbonizado.

Las investigaciones que al respecto realiza la Procuraduría General de Justicia (PGJ), a través de la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DGADAI), que aún no concluyen, indican que la víctima era un vecino de la zona de Cuatlancingo dedicado a la venta de vehículos, que fue blanco de un secuestro y que al parecer no fue pagada la cifra que se pedía como rescate.

Este tipo de crímenes en los últimos meses se han convertido en una constante: hombres que aparecen con disparos de armas de fuego, mutilados, asaltos a casas habitación, robos violentos, inseguridad total han provocado que en las páginas sociales de internet aparezcan ofertas de casas en venta cuyos propietarios han decidido emigrar antes que ser blanco de la delincuencia, que por el momento no revela a qué grupo pertenece, pero que paulatinamente se va apoderando del municipio, que en náhuatl significa "en el pequeño bosque" y que cuenta con 14 localidades, siendo las más importantes Sanctorum, San Lorenzo Almecatla, La Trinidad Chiautenco, 15 de Septiembre, Ampliación Fuertes de Guadalupe, Barrio de Nuevo León, San Diego los Sauces, San Jacinto y San Juan Cuatlancingo.

Cuatlancingo, centro de robo a ductos de Pemex

De acuerdo con informes de Petróleos Mexicanos (Pemex), publicados en su momento por el periódico Milenio, del año 2010 a 2012, el robo de hidrocarburos en Puebla aumento 124.48 por ciento, donde los principales responsables fueron grupos armados que pertenecen al crimen organizado, convirtiéndose el estado de Puebla en el sexto lugar del país con más tomas clandestinas y Cuatlancingo resultó ser el tercer municipio donde más se registra esta felonía, lógicamente con la presencia del crimen organizado; mafias que extrañamente no advierten las autoridades municipales, entre éstas su presidente Filomeno Sarmiento, quien fue objeto de una manifestación por la inseguridad que prevalece en esta zona que limita con la ciudad de Puebla, capital del estado.

El 5 de mayo de 2012 en la ciudad de Cuatlancingo estuvo a punto de ocurrir una tragedia similar a la que enlutó al municipio de San Martín Texmelucan, y es que la extracción ilegal de hidrocarburos en el poliducto de 12 pulgadas que pasa por esta zona, pero que proviene de Minatitlán con dirección a México, se registró una fuga que provocó un aparatoso incendio que de inmediato fue controlado por personal de seguridad de Pemex y por elementos de la Dirección de Bomberos.

La toma clandestina tenía, de acuerdo con lo que en su momento dijeron vecinos, ya había sido reportada a la presidencia municipal, incluso hubo un presunto recorrido por parte de la policía, pero nadie dijo nada ni hizo nada hasta que se registró el siniestro, el poliducto donde ocurrió esta fuga es el mismo que pasa por San Martín Texmelucan y es el mismo donde se originó la explosión que devastó a una colonia completa.

Autoridades, con oídos sordos y bolsillos llenos

Prueba de la latente inseguridad con la que viven los habitantes de Cuatlancingo y la negligencia de sus autoridades o contubernio, resalta el reclamo de habitantes de fraccionamientos que se ubican en una zona identificada como Cuatro Caminos, donde se han registrado por lo menos dos robos por día, algunos de estos cometidos por grupos de menores que son organizados por organizaciones delictivas para que perpetren atracos a tiendas, a empleados repartidores, así como a vecinos, que son tolerados por la Policía Municipal, quienes han recibido múltiples quejas pero nunca acuden a perseguir, o por lo menos a hacer acto de presencia, para tratar de retirar a los delincuentes.

En esta zona hay 63 edificios habitacionales con más de tres mil habitantes, a quienes el actual presidente municipal Sarmiento Torres durante su campaña política les prometió atender el problema de la inseguridad y los engañó, de acuerdo con el relato hecho al reportero por un grupo de vecinos, quienes se dicen aterrorizados y engañados.

Y lo que falta por comentar.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2220>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

#NosotrosLosTroles y el tracking diario CAMBIO/MAS DATA

La multiplataforma del streaming nos permitirá troleear a las campañas y sus candidatos totalmente en vivo. La forma más cómoda de vernos será entrar a los portales www.diariocambio.com.mx, www.periodicocentral.mx y www.revista360grados.com.mx. También en la liga original del servicio Ustream www.ustream.com/channel/cambiotv

El periodismo de nuestros días se caracteriza por vivir en **tiempo real** el ritmo informativo y su modalidad **multiplataforma**. En las campañas electorales, por su ritmo frenético, se intensifican ambas tendencias: **impreso, portal en internet, You Tube, Facebook, Twitter**. Los productos periodísticos deben ajustarse a esas audiencias, todas con perfil diferente. Este día, en **punto de las 8 de la noche**, presentamos a nuestros lectores y audiencia un nuevo programa de televisión transmitido en *streaming*.

#NosotrosLosTroles, una producción de **CAMBIO TV**, que será conducida por **Selene Ríos Andraca, Zeus Munive Rivera y su servidor**, totalmente **en vivo**. Un trol, en la jerga de las redes, es aquel que provoca, se pitorrea, se dedica a joder. Eso queremos hacerle al mercado de la televisión, ausente de la Puebla levítica. Unos pasan muy tarde, otros de plano ni se ven. Hay un campo abierto a la **competencia**.

El mercado de la televisión ha sufrido una transformación en la última década. De ser un ambiente exclusivo y cerrado, gracias a You Tube, las producciones caseras pero creativas, al estilo de **Werver tu morro**, tienen muchísimo más éxito que la programación formal de las cadenas televisivas. Hace tiempo que el duopolio se rompió. Las actitudes han cambiado radicalmente: ya nadie tiene **tiempo para sentarse a ver** el programa favorito o esperarse varias horas. Lo de hoy es **bajarlo en streaming**. Los soportes de hoy son múltiples, y tiene más éxito aquello que se viraliza a través de las redes. Lo mismo le pasa al mercado de las películas con Netflix y Claro Video. **El streaming es lo de hoy**.

La multiplataforma del *streaming* nos permitirá troleear a las campañas y a sus candidatos **totalmente en vivo**. La forma más cómoda de vernos será entrar a los portales www.diariocambio.com.mx, www.periodicocentral.mx y www.revista360grados.com.mx. También en la liga original del servicio Ustream www.ustream.com/channel/cambiotv

Al mismo tiempo podrán vernos en sus **dispositivos móviles**. Para quienes tienen **iPhone** o teléfono con sistema **Android** basta con bajar la **App de Ustream**. Luego deben buscar el canal de CAMBIOTV y *voilà*, de lunes a viernes estaremos ahí Selene, Zeus y su servidor.

Para aquellos que no puedan ver la transmisión EN VIVO, pondremos a su disposición un **resumen diario en You Tube**. Ahí podrán ver las entrevistas, troleadas, pero además un producto extra para mantener el pulso diario de la campaña electoral: un **tracking** para conocer **día a día la intención de voto de Enrique Agüera Ibáñez, de Tony Gali Fayad**, y cómo se mueve la franja de los indecisos, aquellos que definirán la contienda sobre lo que vean y escuchen en las campañas.

El **tracking** diario patrocinado por CAMBIO será realizado por la empresa **Mas Data**, a cargo del prestigiado encuestador José Zenteno con una metodología bien definida: **mil 200 entrevistas diarias telefónicas, 400 por día revolventes**, para conocer con precisión el movimiento de la opinión pública. A diferencia de lo que le ocurrió a *Milenio* y GEA/ISA en las elecciones federales de 2012, nosotros tendremos **elementos correctivos**. Los resultados del *tracking* y sus posibles desviaciones serán corregidos por sondeos **domiciliarios**.

Gabinete de Comunicación Estratégica, a cargo de Liébano Sáenz y Federico Berrueto, se encargarán de los sondeos domiciliarios que permitirán **corregir las posibles desviaciones del tracking** telefónico. Ninguna encuesta es perfecta, pero la estadística es una ciencia que funciona cuando se trabaja profesionalmente y no con fines propagandísticos.

Como las encuestas no son oráculos, podemos equivocarnos. Sabemos que seremos objeto de **críticas**, y que a nuestras **encuestas se les enfrentarán otras encuestas**. Aceptamos el riesgo de llevar el pulso diario de la competencia. Nos acusarán de **manipulación** pero cuidaremos el aspecto técnico para que, al final, **no tengamos que ofrecer disculpas como lo hizo Ciro Gómez Leyva** en 2012 tras la elección presidencial.

Encuestas todos los días. Televisión de contenido político por *streaming*. Las elecciones son **espectáculo**, show. Esperamos que nuestros productos sean de calidad para que cada día nos sintonice a las 8 de la noche en cualquiera de nuestras plataformas. **#NosotrosLosTroles**, *tracking* diario CAMBIO/MAS DATA y las encuestas domiciliarias de Gabinete de Comunicación Estratégica. Nuestra **fórmula** para enfrentar las **#Elecciones2013**. <http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/10217-#nosotroslostroles-y-el-tracking-diario-cambio-mas-data>

(Por las entrañas del Poder/Jesús Ramos)

El barco parece estarse hundiendo de nuevo

Uno de los principales problemas que aqueja a la prensa poblana y a la política local es que difícilmente se sabe dónde se encuentra la línea fronteriza que divide la realidad de la fantasía. Suele ocurrir que los disparates más descabellados terminan por convertirse en realidad y los más sensatos en ridículos y dolorosos desmentidos.

Pongamos el ejemplo de Enrique Agüera que hace cosa de un mes parecía arrasar con José Antonio Gali y que ahora tanto los números como la percepción indican que su proyecto en la realidad es un profundo abismo. O el liderazgo moral asumido por Mario Marín en un PRI desdibujado y roto, cuando se suponía leproso y exiliado. O la relación venenosa y de muerte de Enrique Peña Nieto y Rafael Moreno Valle transformada en perfume, rosas y terciopelo. ¿Qué es real y qué ficticio?

En las elecciones de 2010, donde el actual gobernador de Puebla encendió su antorcha del poder, se dijo que funcionarios del más alto nivel estatal y político habían ido al hotel Presidentes a ponerse a sus órdenes previendo la debacle de Javier López Zavala; las ratas habían saltado del barco antes de hundirse; parecía irreal, pero fue cierto; incluso se supo que el mismo Zavala y Marín fueron a ese mismo hotel consumada la derrota.

A propósito de los conceptos de realidad y fantasía dice Gabriel García Márquez que la explicación parece simple: "La realidad suele ser menos convincente que la fantasía". La fantasía se mastica y se traga mejor. ¿A qué viene todo esto? A que las elecciones de presidentes y diputados muy probablemente sean más fantasiosas que reales. Y todo puede ser.

No vamos lejos. A penas el viernes pasado me enteré que varios líderes políticos, diputados y senadores del PRI que se suponían distanciados con Moreno Valle desfilaron por El Cerro a ofrecer ayuda para el triunfo de Tony Gali cuando, ellos y no otros, influyeron en la designación cupular de Enrique Agüera para la alcaldía. ¿Realidad o fantasía? ¿El barco se está hundiendo de nuevo?

Comprender que si eso ya ocurrió con López Zavala puede ocurrir con Agüera; se trata pues de una realidad latente, innegable. Sin embargo la fantasía, abunda García Márquez, sobrepasa la barrera de la realidad como ocurrió con la descendencia de la cola de cerdo de la familia Buendía en sus *Cien años de soledad* que creyéndolo imposible, él como escritor resultó, que en efecto en el mundo existen personas con ese problema. La fantasía superó la realidad.

Cuentan gentes cercanas a Agüera que las arengas del hoy candidato priista tenían vasto vigor expresivo: ¡Les voy a partir la madre! ¡Me la van a pelar! ¡Los voy a hacer polvo! (en plural se supone que incluye al gobernador) Su lógica matemática era que la superestructura de la BUAP sumada a la súper estructura del PRI estatal arrojaban por resultado su coronación como alcalde de Puebla. ¿Realidad o fantasía? ¿Su ánimo triunfalista seguirá siendo el mismo?

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entradas-del-poder/item/10213-el-barco-parece-estarse-hundiendo-de-nuevo>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La crisis que viene

No se espante. No se trata de una crisis política, porque ya estamos en ella y lo peor del caso es que no hay o por lo menos no se ve salida a esa crisis.

Los partidos políticos mexicanos, ya lo hemos dicho, están destrozados, no tienen nada, ni ideología, ni estructura, ni organización y muchos de ellos no tienen ni militantes. Pero ninguno tiene crisis económica, porque su mantenimiento corre a cargo del gobierno que les canaliza millones de pesos anualmente e incluso les costea sus campañas.

Las alianzas han sido para varios de esos partidos, su única tablita de salvación. Solos, no obtendrían el 2 por ciento de la votación que exige la ley para mantener el registro y aliados con los dos partidos más fuertes, PRI y PAN, logran salvarse apuradamente.

Para que usted se dé una idea de lo que pasa, le diremos que ni el PAN, ni el PRD, tienen cuadros para cubrir con candidatos a presidentes municipales y regidores, los 217 municipios de la entidad y es entonces cuando entran a su rescate los "partiditos" de que hablamos, movidos por algunos políticos con presencia en algunas regiones. Se dice que Javier López Zavala, el diputado federal priista que fue candidato a gobernador y perdió (el primer candidato del PRI que pierde la gubernatura en Puebla) entró al rescate con la estructura que formó cuando fue candidato a gobernador, y su gente logró integrar más de 30 planillas a través del Partido Integración Social, que siendo secretario de Gobernación del estado, formó e incluso fue registrado como partido político local, pero en la primera elección en que participó, perdió el registro por no haber alcanzado el 2 por ciento de los votos.

Luego, don Javier se lanzó contra la dirigencia estatal y contra el delegado nacional de su partido a quienes incluso pidió su renuncia.

La también diputada federal por Atlixco, Rocío García Olmedo, entró al quite, como ya le comentamos,

deslindándose de lo dicho por don Javier y afirmando que él no tenía ninguna autoridad para hablar a nombre de los diputados federales.

Total un relajo que sólo los priistas entienden y casi estamos seguros que ni ellos.

El PRI, con todo y sus graves problemas internos, sus fuertes divisiones, los enojos de muchos de los aspirantes a presidentes municipales y diputados, que ya se supo, se separan enojados del que fue su partido, no porque no les den una candidatura, sino por el trato poco respetuoso que reciben, según dicen, del delegado nacional, que ni los conoce porque no es de aquí y no tiene la sensibilidad que han tenido delegados como Mario Vargas Saldaña, Olivares Ventura y otros, que tampoco eran de aquí, pero decíamos que el PRI, con todos sus defectos, no es el menos malo, sino el menos peor de los partidos políticos.

En el PAN hay también una fuerte división interna y además se ha ganado un prestigio tan grande en sólo dos sexenios, que posiblemente no vuelva a Los Pinos en medio siglo, pero sí puede ganar algunas elecciones locales, si como en el caso de Puebla, el PRI sigue cometiendo errores tan garrafales como los que ha venido cometiendo.

Por lo que respecta al PRD, según opinan muchos de quienes han sido fieles militantes y que están decepcionados de sus actuales dirigentes, se trata de un partido en extinción, pues su alianza, siendo el PRD un partido de izquierda, con el PAN, un partido de derecha la consideran una aberración.

El problema de la economía

México vive sumido en una crisis política permanente. Si este gobierno, el de Peña Nieto, no logra enderezar la nave, nos podemos ir a pique.

Sobre todo porque la crisis que viene, es económica y está históricamente comprobado, que los movimientos sociales en México y en el mundo, tienen su origen en una mala economía, pues le pega a la población en lo que más le duele, en el bolsillo.

El hambre, la desnutrición, originan otros problemas como la delincuencia organizada o desorganizada, la mala educación (niños y jóvenes desnutridos, no tienen buen rendimiento escolar) y la mala salud.

¿Qué se puede esperar de un pueblo desnutrido, enfermo, mal educado y con graves problemas psicológicos derivados del ambiente social en el que nacen y crecen?

Acaba de informar una institución bancaria como el BBV-Bancomer, que las remesas que periódicamente envían los trabajadores mexicanos radicados en los Estados Unidos, tienen nueve meses de ir a la baja.

Las causas son, la falta de empleos en los Estados Unidos y últimamente, la baja del dólar, es decir, que un dólar a la baja nos perjudica porque las familias que dependen de esas remesas, reciben menos y las empresas exportadoras que hay en México, venden menos al exterior porque al extranjero le resulta más caro un producto con un peso revaluado, que con un peso devaluado.

Así las cosas, es fácil comprender que las regiones exportadoras de mano de obra barata hacia los Estados Unidos, como la región mixteca de Puebla y ahora la región centro y Sierra Norte, ya no tendrán el ingreso del que habían venido disfrutando durante años y eso le pegará fuerte a la economía regional.

Ya se está notando un descenso en el movimiento comercial de los pueblos que se sostienen por las remesas de los trabajadores que se fueron del otro lado. La gente gasta menos y como se ven las cosas, no hay forma, por el momento, de cambiarlas.

Nomás imagínese: tenemos una crisis política como nunca la habíamos tenido después de la Revolución Mexicana. Tenemos ya una crisis económica que se agrava y como consecuencia lógica, hay una crisis social que puede desencadenar un estallido. Ojalá y los políticos inteligentes y patriotas que los hay, aunque son pocos, encuentren una salida lo más pronto posible.

Notas breves: Ya le hemos comentado sobre un poblano de estatura universal, que durante la Segunda Guerra Mundial, salvó a miles de seres humanos: españoles, judíos, franceses, austriacos y hasta alemanes, de la furia del nazismo de Adolfo Hitler. Se trata del profesor Gilberto Bosques Zaldívar, nacido en una población de la mixteca poblana, en Chiautla de Tapia. La televisión comercial, concretamente Televisa, le acaba de dedicar unos programas difundiendo la gran obra que en beneficio de miles de hombres mujeres y niños, desarrolló durante su estancia en París, como cónsul de México en el país galo. Fue preso de los nazis casi al finalizar la guerra y una calle y una plaza de la ciudad de Viena, capital de Austria, llevan su nombre. Bueno, pues una estudiante de Historia de la BUAP, acaba de presentar su tesis para obtener el grado de licenciatura, analizando la vida y obra de ese personaje que prácticamente es desconocido en Puebla, pues tuvo la puntada en los años treinta, de oponerse a Maximino Ávila Camacho, para impedir que fuera gobernador de la entidad poblana. La estudiante de que hablamos, es Fátima Hernando Muñoz, que fue aprobada por unanimidad y recibió la cálida felicitación de los miembros del jurado y de la hija de don Gilberto Bosques, Laura Bosques Manjarrez, que estuvo presente en el acto...El profesor Miguel Ángel Ceballos López, un priista de toda la vida, sorprendió al anunciar su candidatura a la presidencia municipal de Puebla por el Partido del Trabajo. Dice que no actuó por el hecho de que no se le diera la oportunidad de ser

candidato a diputado local, como lo había solicitado a la dirigencia de su partido, sino porque fue insultado por el delegado del comité nacional, al llamarlo "traidor" a su partido por su cercanía de amistad con Fernando Morales Martínez, el ex dirigente estatal del PRI. Afirma que luchará por la presidencia municipal de Puebla con el apoyo del PT, solo para demostrar que tiene dignidad, pues sabe de antemano que el delegado y la actual dirigencia priista, son pasajeros y que vendrán tiempos mejores. No empleará ataques contra los candidatos del PRI y del PAN-PRD y etc., será respetuoso y hará propuestas para resolver la problemática del municipio, que conoce bien pues fue presidente del comité municipal del PRI... **Muy entusiasmado con el trabajo que le corresponde realizar, al frente de la sub-dirección de población de la Secretaría Gobernación federal**, el licenciado Alejandro Armenta Mier. Su interés es dejar cimentado un sistema de registro civil moderno y ágil en todo el país y lograr que ningún mexicano quede sin registrarse, porque eso es lo que da identidad a las personas. El Registro Civil de las Personas, fue una de las más grandes conquistas logradas con la llamada Guerra de Reforma. Con ello, México se puso a la vanguardia, en el siglo XIX de Latinoamérica y de muchos países del mundo. Ahora es necesario modernizar los sistemas de trabajo y lograr que ningún mexicano quede sin ser registrado como tal. Armenta Mier, trabaja bajo la coordinación de Carmen Guillén, "Paloma", con quien tiene amistad desde que la ahora alta funcionaria de Gobernación, vivió en Puebla, cuando su esposo fue delegado del comité nacional del PRI, en tiempos del gobernador Manuel Bartlett.
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/10214-la-crisis-que-viene>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Mensaje tácito de Peña Nieto: Puebla, es parte de la República, no propiedad de Moreno Valle

De última hora, la agenda presidencial fue ajustada para que Enrique Peña Nieto presidiera el acto de jura de Bandera de los nuevos soldados y posteriormente presenciara el desfile cívico militar, conmemorativo al 151 aniversario de la Batalla de Puebla.

Llegó acompañado de algunos de sus principales funcionarios, entre ellos el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, así como del presidente de la Cámara de Diputados Francisco Arroyo Vieyra, cumpliendo con el protocolo político ante Rafael Moreno Valle Rosas, pero distante de él, frío en el trato, forzando el saludo y la charla; siempre rodeado de los secretarios de la Defensa Nacional y de la Marina Armada de México, Salvador Cienfuegos y Vidal Soberón Sanz, respectivamente, figuras infranqueables a los intentos del Gobernador panista de buscarle la mirada al Presidente, de transmitirle una falsa sonrisa de sumisión y reconocimiento a su liderazgo en la nación.

Independientemente del discurso oficial de Peña Nieto ante las fuerzas militares, de su reconocimiento a los principios de valor y patriotismo de los héroes del 5 de Mayo de 1862, al mando del general Ignacio Zaragoza, su mensaje tácito fue entendido: Puebla, es parte de la República, no es una ínsula ni propiedad de ningún particular.

El Gobierno de la República estuvo en Puebla.

Puebla es inherente a la República.

"El Pacto por México" la contempla junto con millones de poblanos.

Enrique Peña Nieto ha demostrado que los ciudadanos de la entidad son su interés primordial, por sobre antagonismos y malos gobernantes.

Moreno Valle Rosas no es tonto para comprender que el Estado que ahora gobierna, apoyado en las complicidades vergonzosas con líderes del SNTE, con su mentora reclusa Elba Esther Gordillo Morales y el ex Presidente Felipe Calderón Hinojosa, no le pertenece ni es dueño de los dineros de los poblanos ni es permisible que lo administre en base a caprichos, vanidades y soberbias, dilapidando los recursos en obras innecesarias y fastuosas, mientras la gente no tiene que comer, el desempleo se recrudece de manera alarmante y la inseguridad mantiene en la zozobra a todos.

El Presidente Peña Nieto fue enfático al pronunciar una frase: "se es patriota cuando se actúa apegado a la ley".

Moreno Valle está muy lejos de ejercitar ese sentimiento patriótico.

En su práctica constante de impunidad y prepotencia radica la violación sistemática a la legalidad.

¿HASTA DÓNDE la clase política se habrá percatado del significado de la estancia en Puebla del Presidente Enrique Peña Nieto?

Independientemente de lo expuesto líneas arriba, nadie debe olvidar que el flamante nombre de la coalición PRI-Verde es "5 DE MAYO".

¿Alguien se atrevería a afirmar cuál será la influencia y el alcance del poder federal en la próxima elección?

POLÍTICOS de todos los colores y sabores pulularon en los corredores de acceso al desfile y en las gradas principales. No podía faltar el cínico senador panista por la vía plurinominal, pues nunca ha ganado una elección constitucional, Javier Lozano Alarcón, él mismo que se ha enaltecido como enemigo del sindicalismo mexicano.

Y para darse una idea de la clase de oscuro personaje en que se ha constituido, informes confidenciales refieren que su relación matrimonial entró en una crisis insalvable, lo cual no es extraño en una sociedad donde abundan las separaciones y divorcios, pero sí es de destacar cuando se saben las causas: El ex secretario del Trabajo ya vive con la Senadora por el PRD, Alejandra Barrales Magdaleno, en Reforma 222 en el Distrito Federal.

Soy enemigo de meterme en asuntos íntimos, pero no puedo soslayar el asunto, porque la actuación de ambos en la Cámara Alta, representando al PAN y PRD, levantará sospechas de perversidad y manipulación legislativa. Barrales Magdaleno, quien se destacó como una ferviente activista social y defensora del sindicalismo, habría dicho como diputada de la V Asamblea Legislativa, que los capitalinos no quieren a los panistas. ¡Qué incongruencia!

Hoy la bella Alejandra, defeña de nacimiento y perredista dizque por convicción, es de las que sí creen en los panistas y para colmo, confirma los intereses inconfesables que pueden existir entre dos corrientes ideológicas que, no hace mucho, eran como el agua y el aceite, pero que en la actualidad son capaces de cohabitar accediendo al amor que impuso AMLOVE y a las ambiciones mutuas en aras del poder político.

POR AHÍ LOS VIERON, cargando sus años, sus experiencias, su priismo vergonzante y su traición al Partido que les dio todo y los hace vivir como gente decente. Me refiero a Guillermo Jiménez Morales y a Mariano Piña Olaya, que deambularon por la zona donde se realizó el desfile del 5 de Mayo, intentando que los vieran, pero a la vez pasar desapercibidos.

Ambos jugaron las contras al PRI en 2010, apostando por el PAN de Rafael Moreno Valle Rosas, coadyuvando a la debacle y cooperando para que el Estado fuera ganado por Andrés Manuel López Obrador, en un afán de que Enrique Peña Nieto no accediera a la Presidencia de la República.

El cinismo del ex gobernador de la ignominia, Mariano Piña Olaya no conoce límites: después de haber colocado a su hijo Juan Pablo Piña Kurczyn en la administración de Moreno Valle y luego recomendarlo a la Comisión Nacional de Derechos Humanos, dentro del departamento jurídico, hace esfuerzos por encontrarle lugar en el gobierno de Peña Nieto, no importa que le paguen la mitad del sueldo que devenga.

Ver para creer.

TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-06/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Pena Nieto cumplió a poblanos**

***Sector Salud estatal, un asco**

Quienes pensaron que el presidente Enrique Peña Nieto iba a dejar plantados a los poblanos en su fiesta por la celebración de la batalla gloria del 5 de Mayo, se equivocaron.

El jefe de la Nación vino a cumplirles a ellos, a los poblanos.

Desde el acto ante el monumento al general Ignacio Zaragoza, hasta el desfile cívico-militar, permaneció siempre flanqueado por el secretario de la Defensa Nacional y de la Marina.

Nunca cerca del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Peña Nieto no podía faltar a dos hechos trascendentales:

Tomarles la jura de Bandera a los conscriptos del Servicio Militar Nacional de todo el país desde esta capital poblana.

Presidir un desfile de las fuerzas armadas.

Observar y reconocer la disciplina de los estudiantes poblanos.

De ahí que platicaba con los jefes de las fuerzas armadas de México.

El inquilino de Casa Puebla trataba de entrometerse.

Lo ignoraban.

De vez en cuando, podía comentar algo al presidente.

Pero hasta ahí.

Cómo añoraba a su padrino, Felipe Calderón Hinojosa, quien seguido venía a esta ciudad y lo apapachaba.

Se sentía único.

Por eso su actuar en el gobierno prepotente y autoritario.

Ahora es muy diferente.

Ante tales hechos se le vio a Moreno Valle Rosas descompuesto.

Ignorado.

Los participantes al desfile saludaban a Peña Nieto.

Les dio gusto verlo en el presidium.

Ningún saludo al gobernador, quien por cierto, debería de reclamarle a su sastre que no le hizo un buen corte en el pantalón de su traje.

Cundo estaba parado, tal parece que tenía chueca la pierna.

El pantalón se le iba de lado.

Bueno.

La presencia del Presidente Enrique Peña Nieto dejó un buen sabor de boca en los poblanos.

Por eso fue que desde la tribuna, colocada en la explanada del monumento a Ignacio Zaragoza, pronunció su mensaje de que "ya hay un nuevo México".

Unidad para mover a este país, su llamado.

Peña Nieto vivió momentos muy importantes con los poblanos.

Estuvo con ellos en su fiesta.

A eso vino.

Cumplió.

SALUD, LO MALO

La Secretaría de Salud está en un verdadero asco.

Siguen reportando al columnista que el Hospital General del Sur está en completo abandono.

Según, porque está en remozamiento.

Sin embargo, se asegura que no hay ningún trabajo en su interior.

Que sólo hay servicio de emergencias.

Pero cuando se trata de alguna intervención quirúrgica, envían a los pacientes al Hospital General del Norte, pero como casi nunca tiene médicos ni equipo, los trasladan hasta los nosocomios de Tecamachalco y otras ciudades cercanas.

Para acabarla de amolar –disculpe amable lector la palabra- trabajadoras del servicio particular de limpieza hicieron huelga porque la empresa a la que le trabajan les debía sueldos.

A ver si el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, informa a su "jefe" Moreno Valle Rosas, lo que está sucediendo a cientos de pacientes en esos hospitales.

Bueno, aunque sea por humanidad.

No hay que ser.

¿O bien, es porque van a privatizar más servicios hospitalarios?

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-06/mirador>

(La palabra bajo las palabras/Dalia Patiño)

La Teoría de la Conspiración

La rumorología que circula en las llamadas redes sociales, ya sea Facebook o Twitter, está en boga y no sólo para los periodistas, recurso tan socorrido para revelar las noteras primicias.

Ahora el espionaje de "alta tecnología" llega a otras esferas con un impacto fulminante en los aparatos de seguridad gubernamentales, la prevención ahora es una prioridad para el gobernador y por su puesto más para el procurador de Justicia, Víctor Carrancá.

La nueva modalidad es prevenir los perversos planes de desalmados delincuentes, revelados de manera imprudente en sus páginas de Facebook, movidos seguramente por la ansiedad de la malicia, (gracias a Dios que afortunadamente también informan sus nombres, edad, dirección, escolaridad, pleitos con la novia y hasta los mensajes de sus abuelitas).

Sin duda, la base de toda esta nueva estrategia será la tan socorrida "Teoría de la Conspiración", en la que todo lo malo es malo y lo malo, también lo es, de eso no hay duda. ¡Alguien nos vigila, alguien nos acecha!

Y que prefiero pensar francamente que esa es la idea, porque sería casi impensable que ahora por escribir comentarios en redes sociales, cualquier ciudadano común y corriente, y por cierto, con todo el derecho de tener una ideología, se viera inmiscuido en un asunto de persecución y encarcelamiento, acusado por las autoridades de pretender un atentado contra una fiesta cívica como podría ser el desfile 5 de Mayo, por mencionar sólo un ejemplo.

Es decir, el gobierno, y en general nuestras autoridades, deben saber muy bien que no todo lo que se dice se hace, y si no, recordemos las promesas de campaña, para no ir lejos.

Deben saber, seguramente, que no todo lo que se desea se tiene y que no todo lo que pongas en tu facebook necesariamente esconde una conspiración.

De otra forma el asunto sería muy serio y estaríamos hablando de que la libertad de expresión para el ciudadano, ahora sí estaría hecha añicos.

Es como si un procurador de Justicia reconociera que no hay elementos suficientes para presumir que hubo un intento de sabotaje o de atentado en un evento público, y que a pesar de eso sean consignados los implicados y ya no por "terroristas", sino por desobedientes y por no dejarse violentar durante el cateo. Como si no supiéramos cómo se las gastan para esas diligencias, en fin, así es la lógica de los que resguardan nuestra seguridad.

Y para quitar solemnidad a la fecha del 5 de Mayo y no dejarla pasar desapercibida, me permito citar uno de los artículos publicados en Excélsior en la década de los 70's del escritor Jorge Ibargüengoitia y recopilados en el libro *Instrucciones para vivir en México*, esto a propósito de nuestros héroes nacionales y nuestras fiestas cívicas:

"Nuevas lecciones de historia"

La historia que nos han enseñado es francamente aburridísima. Está poblada de figuras monolíticas, que pasan una eternidad diciendo la misma frase: "La paz es el respeto al derecho ajeno", "vamos a matar a gachupines", "¿crees tú acaso, que estoy en un lecho de rosas?, etcétera.

Los héroes, en el momento de ser aprobados oficialmente como tales, se convierten en hombres modelo, adoptan una trayectoria que los lleva derecho al paredón y adquieren un rasgo físico que hace inconfundible su figura: una calva, una levita, un paliacate, bigotes, sombrero ancho, un brazo de menos; ya está el héroe, listo para subirse al pedestal.

Todo esto es muy respetuoso, ¿pero quién se acuerda de los héroes? Los que tienen que presentar exámenes. ¿Quién quiere imitarlos? Yo creo que nadie. Ni los futuros gobernadores (...)

Pero si la historia de México que se enseña es aburrida no es por culpa de los acontecimientos, que son variados y muy interesantes, sino porque a los que la confeccionaron no les interesaba tanto presentar el pasado, como justificar el presente...".

Hasta aquí el fragmento. Hasta allá la reflexión.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-06/la-palabra-bajo-las-palabras>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Puebla, final de fotografía por alcaldía: encuestadoras

Al arrancar mañana formalmente la campaña electoral por la presidencia municipal de Puebla, la ventaja de Enrique Agüera sobre Antonio Gali Fayad fluctúa entre los 6 y 8 puntos, lo que pronostica un final de fotografía. De acuerdo con cuatro firmas encuestadoras nacionales, el margen entre el priista y el panista es de un dígito, sin que compitan en la calle, espectaculares y medios de comunicación.

Fuentes de primer nivel entregaron a Al Portador los resultados de las últimas evaluaciones realizadas sobre los candidatos de las alianzas 5 de Mayo y Puebla Unida.

Espacio Muestral de Gisela Rubach, una de las principales encuestadoras de los intereses de la maestra Elba Esther Gordillo y que ha efectuado evaluaciones sobre gobernabilidad a Moreno Valle, establece en 8 puntos la ventaja de Agüera sobre Gali.

Ipsos, la empresa del Comité Ejecutivo Nacional del PAN y de la cúpula empresarial blanquiazul, sitúa en 7 puntos arriba al ex rector de la BUAP respecto al ex secretario de Infraestructura.

Parametría de Francisco Abundis, que lo mismo hace sondeos para el equipo de Peña Nieto que para el gobernador Moreno Valle, ubica en 6 puntos adelante a Agüera sobre Gali.

Y finalmente Demotecnia, manejada hoy por el hijo de María de las Heras y que fue la encuestadora más certera en el resultado final de la elección presidencial 2012, indica que el priista lleva 7 puntos de ventaja en relación con el panista-perredista.

Está claro que Agüera empieza adelante que Gali, pero la intención de voto no es definitiva ni lo suficientemente amplia, lo que reduce los márgenes de error y perfila el proceso como un volado.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10195&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

¿Otro capítulo de la "luna de miel" entre RMV y EPN?

El cambio fue radical, contundente, de llamar la atención.

El pasado jueves por la noche, en casa Puebla se recibía una llamada que modificaba la duración y actividades del presidente Peña Nieto en su visita a Puebla con motivo de la celebración del 151 aniversario de la Batalla de Puebla.

La instrucción fue clara: el presidente se quedaría en la entidad hasta el término del desfile.

Pocos días antes, aludiendo problemas de agenda -esa que por lo general es sagrada e intocable-, había trascendido que el jefe del ejecutivo federal estaría presente únicamente en la ceremonia de jura de la bandera y a la toma de protesta de los cadetes del Servicio Militar Nacional.

¿Qué pasó?

¿A qué se debió la nueva deferencia que tuvo el presidente con el gobernador Moreno Valle?

El 1 de mayo pasado, el mandatario estatal entregó poco menos de 7 mil plazas a docentes afiliados al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.

La medida benefició a personal de apoyo y asistencia en educación básica, precisamente en donde se concentra buena parte de la llamada disidencia magisterial.

Una demanda que ha sido tomada como reivindicación histórica por este grupo, fue satisfecha en gran medida por el gobierno del estado.

Todo esto se da en el preciso momento en el que el presidente Peña ha ordenado a sus operadores políticos echar a andar una estrategia para desactivar a cualquier precio potenciales conflictos con los maestros, para evitar que escenas como las que hemos visto en Guerrero y Michoacán aparezcan en otros estados de la República.

Dos estados eran prioritarios en la primera parte de esta "operación contención" : Puebla y el Estado de México.

Sobra decir que en el caso de nuestro estado, los resultados son evidentes.

Para algunos, la entrega histórica de plazas a docentes y el cambio en la agenda de Peña Nieto en Puebla pueden ser dos hechos paralelos, sin relación alguna y con motivaciones y alcances distintos.

Para los que creen que en política no hay casualidades, se trata de otro valioso servicio que el gobernador le presta al presidente, en un tema de similar o mayor importancia que el rescate del Pacto por México.

Aun así, la relación Moreno Valle-Peña se juega en dos canchas muy distintas, pero igualmente valiosas: la institucional y la electoral.

En la primera, ya lo vimos, hay colaboración y trabajo conjunto con resultados a la vista.

En la segunda, los intereses son irreconciliables y el botín, muy atractivo.

Por más caras alegres, buenos tratos y visitas constantes, la guerra por los votos será de antología.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10202&Itemid=71

(Al pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Inicia guerra de estrategias (con encuestas incluidas)

Comienza la campaña electoral para conseguir los votos ciudadanos el próximo 7 de julio. Son solo poco menos de dos meses de campaña. Y en ese corto tiempo la ciudadanía habrá de decidir quiénes son los mejores para gobernar los Municipios y para representarnos en el Congreso del Estado.

Corto tiempo y a la vez una eternidad. Porque cada día y cada hora y cada minuto serán aprovechados por los candidatos y sus respectivos estrategias para convencer a los electores de sufragar por ellos.

La experiencia dice que en las cada vez más cortas campañas, partir con alguna ventaja es una oportunidad evidente, porque en pocas semanas es difícil que el votante cambie de decisión. No imposible, desde luego.

Vamos -lo hemos discutido en todas las reuniones de consultores políticos en los últimos años en América y Europa- que los que han decidido su voto por un candidato/partido es muy difícil que lo modifiquen.

Partiendo de esa premisa, aquellos que hoy dicen que van a votar por Enrique Agüera o por Antonio Gali, por tratar el tema de la capital poblana, seguramente así lo harán el próximo 7 de julio. Esas tendencias no han cambiado en los últimos cinco o seis meses.

Entonces, a lo que deben estar atentos los estrategias de las respectivas campañas es a aquellos que aún no deciden su voto. Aquellos que en las encuestas dicen sinceramente: "No sé" o de plano no contestan al cuestionamiento sobre preferencia pre-electoral.

Y también a aquellos que han venido cambiando su voto en las últimas elecciones. Esos que a veces votan por el PAN, pero que después de un gobierno panista luego quieren votar por el PRI. Y viceversa, los que han votado por el tricolor, pero después votan por el PAN.

Ese es realmente el mercado de votos. No los que ya decidieron, sino los que aún no deciden y los que en las últimas elecciones han cambiado.

Y ese porcentaje de votantes –que normalmente ronda entre los 20 puntos porcentuales, pero que en las últimas semanas ya ha bajado a los 10- es el que va a tomar su decisión en el transcurso de la campaña. Cuando escuche y vea a los candidatos. Cuando escuche y le convenza el mensaje y actitud de los candidatos. Cuando los vea interactuar en los debates.

La publicidad tiene un poco de influencia. Los colores de los partidos también. Pero hoy estoy convencido que la mayoría de esos indecisos votarán tomando en cuenta el candidato y su discurso (mediático, en vivo entre la gente). Lo hemos venido diciendo desde hace meses. También que todas las mediciones traen una tendencia, pero que ésta generalmente se modifica un poco en el transcurso de la campaña.

Y desde luego, entrando en el tema de las encuestas... pues entrarán en la polémica, igual que cada proceso electoral. Yo siempre repito lo siguiente:

Cada candidato posee sus propias mediciones. Seguramente de empresas serias, de las que conocen su trabajo o aciertos. Y también cada quien sabrá si quiere publicar resultados o no. Generalmente quien va arriba quiere publicar resultados. Generalmente quien va abajo no quiere hacerlo.

Pero también, en los últimos años y por los consejos de consultores prestigiados a nivel mundial, algunos candidatos no quieren publicar nada porque eso también provoca que el adversario tome providencias y prepare estrategias de contrapeso. Como he dicho otras veces: Una campaña electoral es una partida de ajedrez en la que cada oponente espera a que el otro mueva sus piezas.

A mí me encanta observar las campañas electorales. Se ponen en juego verdaderas obras de arte en cuestión de estrategias para obtener la victoria. La competencia democrática es realmente entretenida. He escuchado en los últimos años a geniales consultores que realmente saben cómo manejar campañas para ganar. Y también a otros que pierden. Y de todos se aprende.

Esa es la democracia que todos queremos y esperamos. Que gane la mejor estrategia, con el mejor candidato. Que gane quien quiera la mayoría de ciudadanos. Por eso hemos luchado muchos en las últimas décadas, en nuestras respectivas trincheras (la mía en el ámbito de la demoscopia y desde luego en los medios donde participo).

Pero lo que no queremos es que las elecciones se definan por otras cosas.

En los últimos años, una cosa es lo que dice la gente y nosotros lo medimos en las encuestas... y otra lo que sucede al final. La mentada "operación" que llevan a cabo gobiernos de los tres niveles, para obtener votos de forma artificial, cuando no de manera ilegal.

Los encuestadores podemos medir lo que dice la gente naturalmente con respecto a su preferencia electoral... pero otra cosa puede suceder muy pocos días antes y el día mismo de la votación.

Quien crea que las artimañas para obtener votos han acabado se equivoca totalmente. Días antes de la elección, aun cuando la gente nos diga una preferencia, "operadores" gubernamentales pasan a las zonas más pobres a regalar despensas, electrodomésticos, cemento, láminas y obviamente dinero en efectivo... que hacen variar la preferencia que habían externado días antes las mismas personas. Ahí se van uno o dos puntos porcentuales que las encuestas habían obtenido "naturalmente".

Y el día de la elección, desde luego, se implementa toda una dinámica para acarrear votantes y de plano comprar su voto. Unos de la manera tradicional (acarreo, pase de lista, compra de voto en zonas populares, etc.).

Más lo que he venido diciendo desde hace mucho (que el mismo PAN denunció ante el IFE en 2011 en el Estado de México y Coahuila, donde el Panal iba de aliado del PRI, pero nunca denunció nada en Puebla donde el partido del magisterio iba como su aliado...): Los miles (miles) de cambios atípicos de credencial de elector por supuestos cambios de domicilio. Los famosos "votos golondrinos", pues.

Esos votantes que cambiaron su credencial de elector hace algunos meses pero que realmente NO viven aquí y que solo llegan el día de la votación a emitir su sufragio a favor de quien los tiene contratados. Y en un próximo proceso tendrán credencial de otro Estado. Lo sabemos perfectamente.

Entonces, las encuestas nos puedan dar un resultado "natural", insisto... pero esas "estrategias" para meter votos artificiales a las urnas, hacen cambiar cualquier medición.

Medio mundo se ha llenado la boca para criticar las supuestas "fallas" de las encuestas en los últimos años, pero realmente pocos se han dedicado a estudiar los fenómenos que describo. Ahí se van otros puntos porcentuales que las encuestas tenían registrados (tantos como sea el número de votantes golondrinos).

En fin. Nosotros seguiremos midiendo lo que dice la gente en un escenario normal. En Puebla y otros Estados de la República en este proceso electoral local. Obviamente las preferencias pueden mantenerse o ir cambiando, de acuerdo al desarrollo de las campañas. Insisto hasta el cansancio: No son predicciones de lo que pueda ocurrir. Y menos tomando en cuenta lo que les platicué en los párrafos anteriores.

Por lo demás, la polémica sobre lo que vayan diciendo las mediciones demoscópicas seguirá dándose. Sería ilógico que no se diera.

Lo cierto es que los mismos políticos, de todos los partidos, nos vuelven a encargar, una y otra vez, elección tras elección... encuestas de preferencia pre-electoral.

Y ellos saben si nos hemos equivocado o no. Qué brutos si nos siguen contratando ¿verdad?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10203&Itemid=72

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Gali-Agüera: los Gemelos Enemigos

Los dos tienen 53 años de edad, maestrías, doctorados, hijos, familias, lealtades, pasiones y un mismo objetivo: ser el próximo presidente municipal de Puebla.

Uno, Tony Gali Fayad, nació bajo el signo de Sagitario y es licenciado en Economía y en Relaciones Internacionales, así como maestro en Administración Pública.

Otro, Enrique Agüera Ibáñez, nació bajo el signo de Géminis y es licenciado en Administración, maestro en Derecho Constitucional y Amparo, y doctor en Administración Pública.

Tony Gali tiene una larga trayectoria como funcionario público y viene de ser secretario de Infraestructura del Gobierno del Estado.

Enrique Agüera cuenta con una notable carrera universitaria y en los últimos nueve años fue rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

Ambos eran amigos hasta que la política los separó.

Gali es el candidato por la coalición "Puebla Unida".

Agüera, en tanto, va por la coalición "5 de Mayo".

Este domingo inician sus campañas por la Presidencia Municipal, antesala, sin duda, de Casa Puebla.

Uno de los dos llegará en febrero próximo al Palacio de Charlie Hall.

Tendrá entonces 54 años de edad.

Cosa curiosa: sus peores enemigos están dentro de sus propias filas.

Y es que el ganador de la elección se convertirá de facto en el candidato más fuerte a la próxima gubernatura.

* * *

Rafael Moreno Valle venía de ganar la gubernatura en julio de 2010.

En los naturales reacomodos de poder, el rector Agüera empezó a ser víctima de una campaña brutal a través de un "nuevo" diario digital: Acento Veintiuno.

Los ataques se agudizaron a través de las redes sociales.

Grupo Imagen se sumó a la guerra contra el rector.

La culminación se dio en el programa televisivo de Denise Maerker: Punto de Partida.

Ahí, durante dos emisiones, la reportera Fátima Monterrosas, ligada a Acento Veintiuno, quiso exhibir a Enrique Agüera.

Pero lo que no mata fortalece.

El rector resistió la embestida y pronto armó una excelente relación con el gobernador electo.

Una vez en Casa Puebla, Moreno Valle la fortaleció.

Esa luna de miel duró cerca de dos años.

Y es que el hielo se metió entre ambos una vez que el rector empezó a buscar la candidatura del PRI a la alcaldía poblana.

Los teléfonos se apagaron.

Los mensajes de texto fueron a la baja.

Un denso vaho semejante a las virtudes humanas se adueñó de la relación.

* * *

Tony Gali nunca pensó en ser candidato.

Simplemente no estaba en sus planes.

Sometido a una presión brutal desde el primer día, se metió en una dinámica de trabajo similar a la del gobernador.

Su agenda se llenó de acuerdos, concursos de obra, primeras piedras.

En ese tren bala iba metido cuando los astros empezaron a alinearse para un tema que estaba fuera de su agenda: la candidatura a la Presidencia Municipal.

Fuerte entre los fuertes, Fernando Manzanilla Prieto iba directo a esa posición cuando se le atravesaron diversas

circunstancias.

En un desayuno en Casa Puebla, al que esto escribe le tocó compartir mesa con Tony.

Su nombre ya sonaba en ese tiempo.

Ahí estaba también Amy Camacho.

La plática no podía tener otro tema: la candidatura.

Amy dejó ver que la idea no le desagradaba y Tony dijo algo así como "a mí denme por muerto".

Los días que vinieron mostraron otra realidad.

En la carrera también estaba Jorge Aguilar Chedraui.

Fernando descubrió que su proyecto sería descarrilado.

Nuevas alianzas se tejieron.

Amy dejó el gabinete y a Tony le empezó a gustar la idea.

Hoy, cosas de la vida, Manzanilla es el coordinador general de la campaña de Gali y Aguilar Chedraui busca ser diputado por la vía uninominal.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5309>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Ricardo Henaine reclama para sí el terreno del CIS

Gali Fayad aún no supera la aduana legal del PAN

Juan Pablo Piña, a la Fundación Colosio del PRI

Cierran diputados oficinas de atención ciudadana

El empresario Ricardo Henaine Mezher ha iniciado, en tribunales del Distrito Federal, **un nuevo juicio en contra del gobierno de Rafael Moreno Valle** para que **cumpla con la carta de intención** que supuestamente le firmó la gestión de Melquiades Morales Flores para **venderle el predio donde hoy se localiza el Centro Integral de Servicios (CIS)**, en la zona de Angelópolis.

De acuerdo con la demanda que hace un par de semanas promovió Ricardo Henaine, en el Juzgado Décimo de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal, **la carta de intención** sobre el predio identificado como UDU-SB-2 **se la firmó el director del Fideicomiso de la Reserva Atlixcáyotl, Omar Vergara Valderrábano.**

En su querrela, **el empresario sostiene que el terreno en cuestión tiene una superficie de 79 mil 328 metros cuadrados**, e iba a pagar por él una suma superior a **63 millones 462 mil pesos**, a razón de 800 pesos el metro cuadrado.

La administración de Moreno Valle ya respondió dicha demanda, y entre sus alegatos arguye que **Omar Vergara nunca suscribió esa carta de intención** y que **los documentos que Henaine presentó** como supuestas pruebas en realidad **son falsos.**

Los documentos presentados por el empresario fueron certificados por el notario público de Puebla, **Juan Carlos Salazar Cajica**, y entre ellos figura una copia del supuesto contrato de promesa de venta en papelería del **Fideicomiso de la Reserva Atlixcáyotl** que, a decir de Omar Vergara, es apócrifo no sólo porque **la rúbrica que ahí aparece no es la suya**, sino porque **él jamás firmaba nada que antes no llevara la antefirma de su abogada**, misma que brilla por ausencia en las hojas en cuestión.

Ricardo Henaine inició este juicio el año pasado, pero en agosto se desistió de él sin que hasta el momento se conozcan las causas, **así como las motivaciones que lo llevaron a reactivarlo hace un par de semanas.**

Otra cuestión que vale la pena mencionar es que **el empresario ha perdido hasta ahora todos los litigios que ha promovido contra la administración de Moreno Valle**, que **le quitó el aeropuerto Hermanos Serdán**, el predio de **Valle Fantástico** y el **Mesón del Cristo**, que había conseguido en los gobiernos de **Melquiades Morales Flores** y **Mario Marín Torres.**

INTRAMUROS

Una nueva impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf) se presentó este sábado en contra de José Antonio Gali Fayad como candidato a la presidencia municipal de Puebla y el CEN del PAN, que lo ratificó como su abanderado a ese puesto de elección popular.

Este nuevo juicio para la protección de los derechos político electorales del ciudadano, **promovido por el precandidato panista a la alcaldía, Francisco Javier Torres Sánchez**, y su abogada Violeta Lagunes Viveros, **pretende echar abajo el acuerdo número CEN/SG/064/2013 de la dirigencia del blanquiazul.**

En su escrito, dirigido a la Cuarta Sala Regional con sede en el Distrito Federal, **Lagunes Viveros pide que el Tribunal anule la designación de Gali Fayad** y ordene al Comité Ejecutivo Nacional del PAN **la reposición del proceso de selección de candidato a la alcaldía capitalina**, con el propósito de que el perfil y la trayectoria de su representado sean valoradas.

Tal impugnación, que en el transcurso de esta semana será admitida o rechazada, **confirma que Gali Fayad aún no libra la aduana del PAN**, como se dijo este fin de semana cuando el Tribunal rechazó los tres juicios que se presentaron en contra el proceso interno panista y las designaciones de **Gali Fayad** como primer regidor del municipio de Puebla y **Francisco Rodríguez Álvarez**, como candidato a diputado local por el distrito 13 con cabecera en la capital del estado.

Los juicios, hay que decirlo, **tienen inquieta a la dirigencia nacional y estatal del PAN**, así como al equipo de abogados de **la coalición Puebla Unida** que, en el transcurso de los próximos días, **tendrán que hacer frente a otras denuncias por desvío de recursos y actos anticipados de campaña** presentadas ante la Fiscalía para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) de la PGR.

EN CORTO

El abogado Juan Pablo Piña Kurczyn, quien se desempeñó en Puebla como secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública y ahora es titular de la Sexta Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), **será nombrado en breve vicepresidente de Asuntos Jurídicos de la Fundación Colosio**.

La invitación para integrarse a la directiva la Fundación Colosio se la hizo en persona el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, **César Camacho Quiroz**, hace unos días.

Será el próximo 3 de junio cuando se lleve a cabo la audiencia constitucional sobre el tercer juicio de amparo —1734/2013— promovido por **Enrique Romero Razo** en contra el pleno de magistrados del **Tribunal Superior de Justicia (TSJ)**, que lo destituyó el 16 de diciembre de 2010.

La audiencia se desahogará en el Juzgado Séptimo de Distrito, en el que ya no estará como titular **Jesús Díaz Barber**, quien se jubila el día último de mayo.

El caso resulta interesante, no sólo por tratarse de un conflicto interno en el Poder Judicial del estado, sino porque **en el desenlace de este largo proceso ya no estarán presentes algunos de los magistrados que fraguaron y ratificaron la remoción de Romero Razo**, como **Alfredo Mendoza García** y **María de los Ángeles Juárez Hernández**.

Cómo andarán las cosas entre los diputados federales y senadores del PRI que las oficinas de atención que abrieron en la Vía Atlixcáyotl casi esquina con el boulevard Municipio Libre **cerraron este fin de semana**.

El último en recoger sus pertenencias fue el dizque coordinador de los diputados federales poblanos del PRI, **Carlos Sánchez Romero**, al que **pronto sus compañeros podrían decirle adiós** para nombrar en su lugar a **Jesús Morales Flores**.

Las versiones sobre el cierre de estas oficinas de atención ciudadana son dos: la oficial, es que **los legisladores no querían pagar una cuota para su alquiler**, mantenimiento y pago de personal, y la extraoficial es que **estas instalaciones se cerraron cuando supieron que el bono por apoyo parlamentario** que Sánchez Romero había **supuestamente negociado con el gobernador Rafael Moreno Valle nunca llegaría**.

No cabe duda que los mejores tiempos del gobernador Rafael Moreno Valle se fueron para no volver, al menos en lo que hace a su relación con el presidente de la República, **Enrique Peña Nieto**.

Mientras **con Felipe Calderón Hinojosa**, el mandatario estatal siempre aparecía a su lado, **con Peña Nieto no**, según puede verse en estas imágenes que ayer circularon en las redes sociales.

ANTES: 2012



HOY: 2013

En la galería de fotos que ayer subió la presidencia sobre Peña Nieto en los festejos conmemorativos de la batalla del 5 de Mayo, sólo en siete de 21 imágenes aparece el gobernador poblano y siempre en segundo plano.

Ley 46 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene)

NUNCA SE MUESTRE DEMASIADO PERFECTO

Siempre es peligroso mostrarse superior a los demás, pero lo más peligro de todo es parecer libre de toda falla o debilidad. La envidia genera enemigos silenciosos. Lo inteligente es poner de manifiesto, de vez en cuando, sus defectos y admitir vicios inofensivos, a fin de desviar la envidia y parecer más humano y accesible. Sólo los dioses y los muertos pueden parecer perfectos impunemente".

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(La Hora Política/Carlos Flores)

Juntos, sí, pero no...

Con una ventaja de 10 puntos, según encuesta del periódico La Jornada de Oriente y con solo 2 puntos arriba, de acuerdo con Strategia y Móller Mercadotecnia, Enrique Aguera Ibáñez, arrancará campaña política, rumbo a la presidencia municipal de Puebla capital. El ex rector de la BUAP iniciará esta nueva experiencia política, atosigado por malos asesores y pésimos estrategias priistas, impuestos por la dirigencia priista y recomendados por funcionarios públicos. La delantera es mínima. El camino aún es largo. La confianza mata al hombre.

Ante esta situación, solo hay que recordar los exabruptos y sinsabores que pasó Javier López Zavala, que finalmente lo llevaron a la derrota en el 2010, víctima de sus propios compañeros de partidos, quienes juraron "lealtad" y compromiso de trabajo, pero que a final de cuentas lo traicionaron, pudiendo más sus intereses personales. Ahora, algunos de ellos, disfrutan de poder y más dinero desempeñándose como diputados federales.

El ex rector debe ser inteligente y audaz en la toma de decisiones durante su campaña proselitista y que bueno que ya está aplicando modelos selectivos dentro de su equipo de trabajo. En la nominación como candidato del PRI y en su toma de protesta, en ambos eventos estuvieron dirigidos y bajo control de su gente de confianza. Más vale un grito a tiempo y no una traición después. "Juntos, sí, pero no revueltos".

La manifestación pública de apoyo a su candidatura, expresada por Enrique Doger Guerrero, quien dijo estar en contra de la repartición de cuotas, -no se habrá mordido la lengua- y criticó el agandalle de las candidaturas plurinominales por parte de sus dirigentes de partido, es otra cuestión que el ex rector de la BUAP debe sopesar, porque tomándola de quien la expresa, se advierte un tufo de traición.

El arranque de campañas, se antoja muy pareja, con la diferencia de que, según encuesta de Strategia y Móller

Mercadotecnia, presentada por el Consejo de Organismos Empresariales, Enrique Agüera tiene 79 por ciento en nivel de conocimientos, 38% de buena opinión pública y 29% en grado de confianza, índices muy por encima a los de Antonio Gali Fayad quien está rodeado por un ejército de asesores y estrategas que opinan mucho y hacen poco. Todos los que abandonaron sus cargos dentro de la administración estatal y municipal, en el área de comunicación social se quieren sentir generales. Mucho ayuda el que no estorba

Los señalamientos sobre la venta de candidaturas a cargo de malos priistas, que no les importa el daño irreparable que hacen a su partido y solo buscan el beneficio personal, toma fuerza con trascendidos de que algunos miembros de la fundación "Reyes Heróles" se encargaron de comercializar candidaturas en varios municipios y distritos.

La venta de candidaturas en el Revolucionario Institucional, desde hace algunos años, era una práctica que se antojaba incierta, pero el descaro ha llegado a límites intolerantes. Algunos candidatos a diputados locales y presidentes municipales en varios distritos y municipios, que estuvieron a punto de quedar fuera de la jugada y que fueron víctimas de las estafas, no reprimen su enojo y a sus incondicionales, confiesan que tuvieron que entregar diferentes cantidades de dinero para lograr sus objetivos políticos. ¿De qué se quejan....? El botín es más que bueno. SALUCITA DE LA BUENA.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/juntos-si-pero-no?category_id=62

(Por Soleares/Jesús Manuel Hernández)

¿El gran perdedor?

Los puentes de Mayo invitan a la reflexión a unos instantes de iniciar las campañas políticas, formales, bajo la óptica de un órgano electoral más que comprometido con el gobierno de la entidad, carente de credibilidad. El corto destino, 60 días de campaña, vale la pena el sacrificio de decir "si" o "no" a los deseos de quien paga la nómina de los consejeros, primo incluido.

¿Quién se presenta como el candidato más competitivo, con opciones reales de ganar? Digamos que hay un empate técnico, más/menos la diferencia no permite levantar la guardia en la contienda. Según los encuestadores de uno u otro bando, la diferencia de puntos arriba o abajo, no es determinante.

Tal vez por eso el gobernador mande a su equipo de confianza arriesgando la plaza y comprometiendo a las instituciones, Puebla Digital por ejemplo, donde el titular repite como operador de medios, incluidas las redes sociales, faltaba más, si Sánchez Galicia lo hizo por qué no el egregio regio no lo haría, ¿alguien sabe por qué Megacable no transmite la señal del Canal 26 desde hace más de dos meses?

¿Si hoy fueran las elecciones quién de los aspirantes a gobernar la ciudad de Puebla perdería? Sin duda Miguel Ángel Ceballos López, cuya fama pública se inició en el gobierno con Guillermo Jiménez Morales, lo pastoreaba Raúl Castillo, llegó a ocupar la tribuna para presentar a los invitados y luego Mariano Piña Olaya lo tuvo como jilguero en su campaña.

Con el paso del tiempo alcanzó posiciones importantes, hasta dirigió su partido e hizo un guardadito para épocas de vacas flacas por su paso en la administración pública, o sea, aprendió. Es más, arriesgó, brindó su apoyo en los idus de Enero a Enrique Agüera, aún rector; o sea, la tuvo cerca, tal vez no la vio pasar.

Pero no tiene posibilidad de ganar las elecciones, de donde se desprende que su incursión en el PT abandonando su larga carrera en el PRI, sólo puede deberse a una poderosa razón, muy distante de la ideológica. Extraña que a su lado se forme Juan Carlos Pellón, hombre muy cercano a Germán Sierra y primo de Carlos Álvarez Pellón quien ofreció el respaldo de 47 organizaciones no gubernamentales y una fuerza de operación de más de 20 mil votos, según dijeron en su momento al respaldar a Pepe Chedraui para el mismo cargo.

Y así, Puebla Unida se mantiene como una propuesta al menos con imagen de unidad, aunque al interior no se perciba, hacia fuera todos sonrían. Y el IEE les faculta para iniciar campaña hoy mismo, con lo que aprovecharán el desfile, lo que queda de la feria y alguna que otra incidencia bien programada para inundar las redes sociales -bendito voto volátil que decidirás todo al final de la jornada-

Mientras tanto, el ex presidente municipal Enrique Dóger soltó las palabras mágicas "tengo preparada una sorpresa" en alusión al apoyo en favor de su sucesor en la rectoría, Enrique Agüera.

Y cómo no habría de serlo, si todos los hechos históricos coinciden con el mes de Mayo. ¿Quién prepara el sitio a la plaza?

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-gran-perdedor?category_id=62



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Anda, Tony, gana



Le **construyó** una mega alianza de siete partidos: cuatro en el papel, tres de facto.
 Le **arrió** a la veleidosa y caprichosa "izquierda" para que le quemaran incienso.
 Le **juntó** a los resentidos priístas.
 Le **dividió** al PRI cooptando –o terminando de cooptar- a los Zavala, los Doger, los Lastiri, etcétera...
 Le **armó** una estrategia de posicionamiento que ya quisiera cualquier candidato en el mundo.
 Le **mandó** a sus más eficaces operadores en materia política, electoral y mediática.
 Le **puso** a los mejores candidatos por los distritos de Puebla capital, sin importar que su gabinete fuera desmantelado.
 Le **diseñó** una planilla de regidores donde sumó a todos los grupos.
 Le **sentó** en la misma mesa a los más influyentes grupos de poder, vendiéndoles un proyecto que en esencia es su proyecto.
 Le ha **invertido** como un gallero le invierte a su mejor gallo en el palenque.
 Le ha **confeccionado** organismos electorales a su modo.
 Le **edificó** una redistribución que favorece sus intereses y desmantela el voto duro del PRI en zonas muy focalizadas de la Angelópolis.
 Le **operó** para que El Yunque, pragmático y ambicioso, diera su brazo a torcer y lo aceptara como candidato –a cambio, claro, de varias rebanadas del pastel del poder-.
 Lo ha **blindado** de ataques insidiosos, guerras sucias y quintacolumnas.
 Lo ha **cuidado** como un padre lo hace con su hijo.
 Lo **procuró** para que el escándalo por la detención de Elba Esther Gordillo lo dañara lo menos posible.
 Lo ha **moldeado y entrenado** a su imagen y semejanza.
 En fin: le ha **pavimentado** el camino hacia el 7 de julio sin dudas ni regateos.
 Pero no.
Rafael Moreno Valle no aparecerá en la boleta.
 Será, sí, el **gran general** de Puebla Unida.
 Pero el que debe demostrar **de qué está hecho** es uno solo.
 Se llama **Tony** y se apellida **Gali Fayad**.
 Estratega con impresionante radar para adivinar movimientos, anticiparse a escenarios y leer señales, el **gobernador** ha hecho todo, y todo es todo, para que su delfín gane y muy posiblemente, se enfile como su sucesor en 2018.
Moreno Valle no se va a pelear con el presidente de México. No al menos directamente.
 La agenda nacional mata la local.
 El **Pacto por México** requiere oxígeno, interlocutores y contrapesos.
 Habrá, sí, **competencia**.

Como dicen en el morenovallismo: será **"un tiro directo, libre, sin simulaciones"** con los del PRI-PVEM. Pero el anunciado **choque de trenes** entre estado y federación no será tal.

Como otros gobernadores -véase los casos de Manuel Bartlett, Melquiades Morales y Mario Marín-, **Moreno Valle** ha hecho lo posible con tal de triunfar en Puebla capital.

Hoy es ciertamente distinto: en **2010** tuvo todo en contra; este **2013**, en contraste, tiene todo (el poder, el presupuesto, la estructura de gobierno, etcétera) para salirse con la suya.

Y le ha puesto la mesa.

Sin descuidar un solo detalle.

Con todo perfectamente medido y calculado.

En términos futbolístico: **le ha puesto el balón de tal modo que sólo tiene que empujarla a las redes.**

De pechito o de cabecita.

Como prefiera.

Algo así como:

"Anda, Tony, gana, solo gana".

¿Desperdiciará la **oportunidad** el ex secretario de Infraestructura?

Ya lo veremos la tarde-noche del 7 de julio.

Fecha fatal para la que falta poco.

Pero falta mucho.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el presidente Enrique Peña Nieto estará de regreso esta semana en la región, pero en este caso en el vecino estado de Tlaxcala, donde presidirá un acto donde se presentará el programa nacional de atención a mujeres solteras.

A propósito de la fecha cercana a la celebración del 10 de Mayo, el mandatario federal se reunirá con trabajadoras en uno de los municipios donde la mano de obra femenina es intensa y se hará acompañar de la titular de la Sedesol, Rosario Roble Berlanga, y obviamente del gobernador Mariano González Zarur.

:Que los dos jóvenes detenidos e involucrados en los preparativos de actos de protesta durante la visita presidencial en los festejos del 5 de Mayo obtendrían su libertad caucional porque las faltas cometidas no son graves, tal y como lo adelantó el procurador general de Justicia, Víctor Carrancá.

Labores de inteligencia en la seguridad del presidente de la República dieron con el paradero de estos jóvenes que utilizaron las redes sociales para establecer contacto con otros grupos del país que se han caracterizado por realizar actos de protesta contra Peña Nieto, lo que motivó un operativo preventivo, sólo eso.

:Que los integrantes del gabinete legal y ampliado que acompañaron el presidente al acto cívico militar con motivo del aniversario 151 de la Batalla del 5 de Mayo en Puebla se mostraron gratamente sorprendidos por el colorido, la presentación y el contenido temático del desfile.

Hubo buenos y muchos comentarios hacia el gobierno de Rafael Moreno Valle por la organización del acto cívico con la participación de los contingentes escolares y los carros alegóricos participantes durante más de 3.5 kilómetros.

:Que el candidato de Puebla Unida a la presidencia municipal de la ciudad capital, José Antonio Gali Fayad, le midió el agua a los camotes al acudir al tradicional punto de reunión familiar de los poblanos posterior al desfile del 5 de Mayo: la Feria de Puebla.

Acompañado de su familia y un grupo de colaboradores, Gali visitó los diferentes stands y atractivos de la Feria.

:Que también visitó la Feria de Puebla el abanderado de la alianza PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, en compañía de familiares, pero no se encontró de frente con su rival.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9179761>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Boom de Puebla, el nuevo referente

La entidad poblana se ha convertido en un referente nacional e internacional con base en diversos indicadores que la convierten en un buen destino, principalmente para los negocios.

La llegada a San José Chiapa de la planta armadora de autos de lujo de la marca alemana Audi sólo confirma el futuro promisorio.

Ya otras actividades económicas y ramas industriales han empujado el crecimiento que lo ubican con el 7.4 por ciento como el único estado en superar, y con mucho, la media nacional.

Se vive en Puebla un boom en la actividad económica que, aún sin el arranque de la producción automotriz en la nueva planta armadora, prevista para el 2016, el crecimiento económico está a la alza y de manera progresiva el clúster automotriz irá acomodando todo.

Mayo es un buen mes para los poblanos y anima a la sociedad a engancharse en las tendencias de desarrollo económico, social, cultural y político.

No se entendería en este contexto la presencia del presidente Enrique Peña Nieto y, digamos histórica, la presencia del gabinete legal y ampliado acompañando al Ejecutivo federal en la celebración de un hecho histórico de alto simbolismo.

Puebla se gana un lugar nacional e internacional paso a paso, lo mostrado ayer en el desfile refrenda con el mosaico cultural y el colorido la riqueza que cohabita con el desarrollo industrial, comercial y de servicios; el estado crece sin detrimento de su identidad.

Empresarios han insistido en la necesidad de un crecimiento económico y nuevo desarrollo con sustentabilidad para garantizar un desarrollo integral que evite endosarle a las futuras generaciones los costos por errores de planeación.

Puebla es ya un referente nacional y mundial, mayo es un buen mes para celebrarlo y con la colocación de la primera piedra de la construcción de la planta de Audi se abre una nueva era para el boom de la marca Puebla.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9179759>

RETO diario

(Contrastes/Carlos Gómez)

Destellos de la batalla



Al final, el 5 de mayo no fue el día esperado para la clase política.

La batalla entre Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad no fue tal, al menos este domingo, y apenas los candidatos se dieron tiempo de pasearse con sus familias por el zócalo de Puebla y la Feria para tomarse la foto.

La verdadera batalla esperará dos días más para empezar realmente, debido a que este domingo apenas se dieron destellos de la misma.

Entre las lecturas políticas más significativas está el distanciamiento entre el presidente de México, Enrique Peña Nieto, y el gobernador, Rafael Moreno Valle.

El trato frío del presidente al gobernador fue evidente una y otra vez.

En tanto que Antonio Gali Fayad volvió a usar la misma estrategia de Rafael Moreno Valle de regalar sombrillas del PAN, Panal y Compromiso por Puebla (antes había usado la misma toma fotográfica y el gallo en su registro) en el desfile.

La gran duda es por qué la coalición 5 de Mayo no repartió propaganda. Quizá, Pablo Fernández, espere a que el Instituto Electoral del Estado lo tome como gasto de campaña por Puebla Unida.

Antonio Gali Fayad, mostró interés y riesgos por ser visto y no sólo acudió a desayunar el zócalo con los regidores inscritos en su planilla, sino en compañía de su familia al Desfile del 5 de Mayo, en donde recibió desde piropos hasta abucheos.

El candidato por Puebla Unida, asumió los riesgos y tuvo las consecuencias, y es que sabe que pese a los 400 espectaculares (o quizá más), la intensa campaña de cierre como secretario de Infraestructura junto al

governador, Rafael Moreno Valle, y pese a tener a los estrategas del mandatario, no ha podido superar a Enrique Agüera en las **encuestas** y, en el mejor de los casos, está cerca de un empate técnico.

Lo que ahora se debe tomar en cuenta es que el nombre, imagen y propuestas de Enrique Agüera regresarán a los medios de comunicación, a la ciudad y entonces sí habrá que medir nuevamente a los aspirantes a la presidencia municipal de Puebla.

Esto apenas inicia.

** ** *

Una gran asistencia registraron las salas de cine de Puebla en la presentación de la película "Cinco de mayo: La batalla".

Sin duda que el patrocinio del gobierno del estado para la realización de la película fue acertado y es una de las mejores inversiones hechas por el mandatario, Rafael Moreno Valle.

La película es muy recomendable.

Vaya a verla, porque no se arrepentirá.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2481&-Contrastes-DysEyIIos-ey-I%20-b%20E%20II>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Lo bueno, lo malo y lo feo del desfile

Como tradicionalmente se ha dado en los últimos años, el Desfile del 5 de Mayo, lamentablemente, fue utilizado como un evento proselitista y político más que cívico-militar, tal y como debería ser.

En el evento hubo de todo: Festejo, alegría, mentadas y decepciones.

Eso sí, el evento dejó varios mensajes políticos que tienen que ver, por supuesto, con el proceso electoral que se vive en Puebla.

De entrada, la presencia del presidente de la República, **Enrique Peña Nieto** (EPN), fue una sorpresa para la clase política poblana.

Para el propio gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, quien había dado por hecho que Peña no llegaría.

Sin embargo, el mandatario nacional, al final, anunció que sí estaría en la capital poblana en los festejos del 151 Aniversario de la Batalla y en todo el desfile, y así fue.

Había trascendido que EPN no se quedaría al desfile por supuestas rencillas con el mandatario estatal, generadas por la calentura electorera; empero, insisto, Peña, sí estuvo presente para gloria del gobernador.

Lo malo del punto fue que Peña parecía distanciado del mandatario poblano, quien, tradicionalmente no pudo sentarse a presenciar el desfile acompañado a un costado del presidente del país.

Esto, por supuesto, fue mofa en las redes sociales.

Otro punto malo del desfile fue la mala organización, el nulo cuidado que los poblanos le tienen al medio ambiente y a la ecología.

Los asistentes al desfile y los organizadores acabaron con las plantas sembradas recientemente por colocar el graderío y las miles de sillas para los asistentes al acto.

El caos vial que provocó el cierre del boulevard y el traslado de los poblanos a la Feria, vía automóvil.

Los elementos de seguridad vial de la Comuna poblana no se dieron abasto y no pudieron evitar los embotellamientos, las mentadas de madre y ofrecer una circulación ordenada, ágil y fluida.

La Diagonal Defensores de la República fue una locura.

Lo bueno fueron los carros alegóricos, el orden de los contingentes y la asistencia de miles de poblanos, quienes desde las primeras horas del día se fueron a sentarse al lugar desde donde querían observar carros alegóricos, estudiantes, soldados e integrantes de las fuerzas armadas.

Algo muy bueno fue que el desfile regresó, aunque no al cien por ciento, a su ruta tradicional: El Boulevard 5 de Mayo.

Lo feo, el abuso de los partidos políticos para aprovechar la presencia masiva de los poblanos.

Y es que a pesar que el Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó empezar desde ayer campañas genéricas, sin los nombres e imágenes de los candidatos, los partidos tapizaron el Desfile del 5 de Mayo con sus propagandas.

En particular, los integrantes de la coalición Puebla Unida fueron los que más suvenires regalaron.

Se entregaron sombrillas, cilindros, playeras y toda clase de artículos alusivos a los partidos políticos que participarán en la próxima elección integrados a alguna de las dos coaliciones: 5 de Mayo y Puebla Unida.

Lo feo, también, los abucheos a algunos políticos que asistieron al desfile.

Lo más feo fue el desorden vial que se dio al término del acto, durante el traslado de los poblanos a la Feria.

Insisto, los elementos de vialidad no supieron qué hacer y fueron rebasados.

Posdatas

*** Se placean los candidatos...**

Si bien los partidos políticos no pudieron arrancar campañas ayer, los principales candidatos de las coaliciones 5 de Mayo y Puebla Unida, **Enrique Agüera Ibáñez** y **José Antonio Gali Fayad**, sí se pusieron a trabajar en promover sus imágenes de alguna forma.

Y es que ambos acudieron a la Feria para tomarse la foto con los poblanos y saludar de mano a quienes se encontraban a sus pasos.

Enrique Agüera, fue el primero en llegar.

Acudió con su familia completa, con su esposa, su hijo menor y una más de sus hijas.

Saludó, se tomó la foto del recuerdo y hasta la bendición le echaron.

Por otra parte, Tony Gali, estuvo acompañado de **Fernando Manzanilla Prieto**, su coordinador de campaña.

Igual saludó, se tomó la foto del recuerdo y repartió abrazos.

Por cierto, Puebla Unida arrancará campaña a las 00:01 de la noche de hoy.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2480&Posdata-Lo-bcyio,-Io-I%20Io-y-Io-fyo-eyI-eyfiiIy>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Sacar 300 mil votos, la meta de Agüera para frenar ofensiva de RMV

A partir de esta y la próxima semana se empezará a vincular la estructura, los programas y en general el gasto del Poder Ejecutivo al proselitismo de los candidatos de la coalición Puebla Unida, principalmente en la capital y la zona metropolitana. Ante el uso del aparato oficial por parte de la alianza PAN, PRD, Panal y Partido Compromiso por Puebla, junto con la proclividad de los órganos electorales a favorecer a esta expresión política, en el equipo de campaña de Enrique Agüera se ha establecido como meta alcanzar una votación de entre 300 y 400 mil votos como principal recurso para poder contener la ofensiva morenovallista y poder garantizar un triunfo.

Con menos de ese margen de votación difícilmente se podrá garantizar la victoria ya que, desde ahora, se sabe que ya está trabajando un equipo jurídico en la coalición Puebla Unida para "judicializar" el proceso electoral y de esa manera, si el resultado final es muy cerrado, se buscará echarlo abajo en los tribunales.

El propósito del equipo de Agüera es obtener una ventaja de entre 50 y 100 mil votos para evitar que el resultado sea revertido en el ámbito judicial.

La necesidad del aspirante de la coalición Cinco de Mayo de rebasar el límite del índice de votación de los candidatos ganadores de la capital de las últimas tres elecciones, es que si no tiene más determinada ventaja no podrá competir contra miles de sufragios que se buscarán obtener por la vía de la compra de conciencias y la operación que se hace el día de los comicios, que incluye decenas de trampas.

Se sabe que del lado de Puebla Unida están prendidos los *focos rojos*, ya que el equipo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas lleva casi un año en labores de promoción de la imagen de los principales miembros de esta expresión y resulta sorprendente que Antonio Gali Fayad, el abanderado de la coalición Puebla Unida, no rebasa el tramo de entre 30 y 35 por ciento de preferencias electorales –que varía según la medición– frente a Agüera Ibáñez, quien con apenas un par de meses de estar involucrado directamente en el tema electoral le lleva una ventaja de entre cinco y 10 puntos.

Por esa razón en la campaña de Gali, de manera directa o indirecta, abierta o discreta, están involucrados el ex secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el actual titular de esa dependencia, Luis Maldonado Venegas, junto con el titular de la Contraloría, Eukid Castañón, para de esa manera vincular toda la estructura oficial de gobierno a la coalición Puebla Unida y darle un impulso emergente que le permita alcanzar y rebasar el índice de intención del voto del ex rector de la UAP.

Para ello cuentan con la complicidad del Instituto Estatal Electoral, que desde hace un año hace caso omiso a la campaña de promoción que emprendió el grupo morenovallista.

Las posibilidades de que Agüera rebase la línea de los 300 mil votos parecen un reto complejo, pero no imposible, si se toma en cuenta que en el pasado proceso electoral local votaron 642 mil 630 electores, y de ellos 308 mil 607 sufragaron por el actual edil de la capital, Eduardo Rivera Pérez, y 201 mil lo hicieron por el priista Mario Montero.

En 2010 la diferencia entre el candidato panista y el priista fue de 107 mil 651 votos, que es ahora la distancia con que busca ganar el abanderado de la coalición PRI-PVEM, que tiene como uno de sus principales operadores electorales a Sergio Freeman Meza, un viejo lobo de mar en esta materia.

El problema es que ningún priista en la capital ha rebasado el límite de los 250 mil votos.

Hace ocho años el priista Enrique Doger ganó la contienda con 242 mil 804 votos contra 198 mil 744 del panista Pablo Rodríguez Regordosa, lo cual representó una diferencia de 44 mil 60 sufragios.

En la siguiente contienda la entonces abanderada del tricolor Blanca Alcalá Ruiz ganó la alcaldía de la capital con 224 mil 538 votos contra 129 mil 156 sufragios del panista Antonio Sánchez Díaz de Rivera.

La expectativa de que se puede alcanzar la cifra de los 300 mil votos, en el lado de Agüera es que de la última elección local a la actual el padrón electoral tuvo un crecimiento de 26 por ciento, y actualmente en el municipio de Puebla hay un millón 168 mil 852 ciudadanos con credencial de elector. Y si el índice de popularidad no ha bajado y en las últimas semanas registra un crecimiento.

En números no parece imposible alcanzar la meta de los 300 mil votos. El reto de Agüera para alcanzar esas cifras será mover a la estructura del PRI, la cual en mucho está controlada por el grupo de Moreno Valle Rosas o está dispuesta a operar en contra, ya que son varios los líderes de corrientes de ese partido que le apuestan a la derrota.

Da al PRI un respiro la frialdad de EPN con RMV

La sorpresiva asistencia del presidente Enrique Peña Nieto a la conmemoración del 151 aniversario de la Batalla de Puebla dio un importante respiro a los priistas de Puebla, que en los últimos días les ha llovido sobre mojado. La actitud del primer mandatario de la nación sorprendió a propios y extraños, ya que en todo momento el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda, se colocó en medio del jefe del Poder Ejecutivo federal y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Peña Nieto se mostró educado, cordial, pero al mismo tiempo serio y muy distante del gobernador de Puebla. Pocos fueron los momentos en que ambos lograron intercambiar comentarios y en general, escasearon las sonrisas, las confidencias o los abrazos.

Tal situación contrastó con las visitas que en el sexenio pasado realizó Felipe Calderón Hinojosa al desfile del 5 de mayo, quien no se mostraba amigable con el entonces gobernador Mario Marín Torres, pero no dejaba de conversar con él y nunca ponía a un militar del más alto rango que los separara.

En política la forma es fondo, y la interpretación que ayer dominó fue que fracasó el intento del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de sacar provecho electoral a la visita presidencial para hacer creer que ya hay acuerdos entre él y el presidente para definir el próximo resultado de la contienda local.

Para los priistas la actitud mostrada por Enrique Peña Nieto es signo de que le sigue interesando que el Partido Revolucionario Institucional gane en la capital de Puebla y por esa razón dejó entrevar una relación institucional, pero fría en lo político, con el gobernador Rafael Moreno.

http://www.lajornadadeorientemexico.com.mx/noticia/puebla/sacar-300-mil-votos-la-meta-de--aguera-para-frenar-ofensiva-de-rmv-_id_23901.html

(Editorial)

ALEVOSÍA Y COMPLACENCIA

Apesar de que el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEEP) ordenó que no se iniciaran campañas ayer, todo indica que asistiremos nuevamente a una confrontación, no de ideas o propuestas, sino de descalificaciones, de injurias y *guerra sucia*, en donde la discusión sobre el futuro de los 217 municipios y el Poder Legislativo quedará hecho a un lado.

En efecto, basta ver la actitud que han asumido los candidatos de la coalición Puebla Unida, quienes violando el acuerdo mínimo para que se emprendieran actividades proselitistas hasta mañana, hicieron acto de presencia con claros fines de promoción en la parada cívica de este domingo, repartiendo propaganda.

Por supuesto que resultaría injusto que se calificara de alevosa la conducta de los abanderados de la alianza integrada por los partidos Acción Nacional–Nueva Alianza–de la Revolución Democrática–Compromiso por Puebla tan sólo por lo sucedido en el desfile, pero lo que es justo es señalar que este tipo de acciones las han desplegado desde hace más de un año personas como el abanderado de esa coalición a la presidencia municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad, quien ha recurrido a una amplia exhibición a través de espectaculares para darse a conocer.

Lo peor de todo es que ante el cúmulo de irregularidades, la autoridad comicial, representada por el Instituto Electoral del Estado de Puebla, no se atreve a aplicar la ley o siquiera a hacer un llamado a su acatamiento a los transgresores, lo cual deja serias sospechas sobre el comportamiento imparcial que los integrantes de dicho órgano pueden tener una vez iniciada formalmente la contienda.

http://www.lajornadadeorientemexico.com.mx/noticia/puebla/alevosia-y-complacencia_id_23911.html

(Primera Columna/Oscar López)

- **El Gabinete desde Puebla**
- **Las campañas, hasta mañana**
- **Abrazo a Don Enrique**

Muy significativa fue la presencia del Gabinete federal en pleno este 5 de Mayo para presenciar los festejos cívico-militares en Puebla, lo cual puede interpretarse de diversas formas, una de ellas es la importancia que le da el gobierno de Enrique Peña Nieto a la entidad.

A pesar que un inicio se había dicho que el Presidente solo estaría en la ceremonia de Jura de Bandera de los conscriptos del servicio militar, la víspera se anunció que no solo permanecería en el desfile, sino que además vendría todo su gabinete, el legal y el ampliado, como se les conoce a los titulares de dependencias como institutos y otras más que no son Secretarías, pero que no por ello dejan de ser relevantes.

Además, el anuncio se hizo desde el micrófono central de la ceremonia en el Mausoleo del General Ignacio Zaragoza para que quedara constancia de la importancia de Puebla y de la fecha, en el calendario del gobierno de la República.

Por cierto que la logística y la operación del Estado Mayor Presidencial, es impecable, además de romper con los protocolos tradicionales y permitir el acercamiento de la gente al Presidente Peña, quien se gana a los poblanos cuando los saluda ante el llamado de la gente.

El manejo de su imagen es importantísimo y conserva lo que hizo durante campaña: la cercanía y la sencillez.

Aunque el Instituto Electoral determinó que sea hasta mañana martes cuando arranquen formalmente las campañas con candidatos, lo cierto es que ayer, tanto Tony Gali como Enrique Agüera, aprovecharon para dejarse ver, el primero en los portales con su planilla de regidores y de ahí al desfile; el segundo de paseo por la Feria de Puebla.

Enrique Agüera acudió con una de sus hijas, su pequeño hijo y su esposa a divertirse y convivir con los poblanos que ahí se divertían también. Esta imagen cercana a la gente, sin guaruras, sin aspavientos y con una sencillez que se agradece en estos tiempos.

Así arrancan campaña para el primer minuto de mañana, cada quien con su estilo y esperamos, sin guerras de lodo pues ello en nada abona ni a la democracia ni a la cultura de participación cívico-electoral de los poblanos.

CONFETI...David López Director de Comunicación Social de la Presidencia de la República quien demostró, una vez más, su sensibilidad y profesionalismo en estas tareas tan complejas...un abrazo fraterno y de reconocimiento al maestro de generaciones de periodistas y pionero de la radio en Puebla...Enrique Montero Ponce recibió del Cabildo la Presea Ignacio Zaragoza por su trayectoria.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5452

(Juicio/Mauro González Rivera)

UNIDAD Y COMPROMISO PARA CONSTRUIR A MÉXICO SIGLO 21

Durante la ceremonia con motivo del CLI Aniversario de la Batalla del 5 de Mayor, el presidente ENRIQUE PEÑA NIETO, presidió en Puebla la jura de bandera de los jóvenes conscriptos clase 1994 y dirigió un mensaje donde destacó ante el monumento erigido a la memoria del general IGNACIO ZARAGOZA, que con unidad y compromiso los mexicanos estaremos construyendo al México del siglo XXI. (Tema este del que se da amplia cuenta en la edición de hoy).

El titular del Ejecutivo Federal igualmente presidió el Desfile Cívico Militar que conmemora la gesta heroica junto con el Gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, el secretario de gobernación MIGUEL ANGEL OSORIO CHONG, los secretarios de la Defensa Nacional y Marina Armada de Mexico, así como de los integrantes de su gabinete legal y ampliado. Asistieron funcionarios estatales, líderes empresariales, sindicales, rectores de universidades, presidentes municipales y padres de familia que acudieron para ver desfilar a sus hijos.

Con la gallardía y emoción tradicionales el presidente de la Republica apreció el paso de los contingentes de los 5 mil 526 elementos del Ejército Mexicano, 27 aeronaves, 83 vehículos, 42 caballos y 9 canes; así como 7 mil 274 participantes escolares y el aplaudido paso de los 35 carros alegóricos, entre alumnos, maestros, personajes, actores y bailarines, representantes de los grupos étnicos, técnicos y personal de apoyo. Se colocaron para tal fin gradas sobre los camellones con capacidad para 9 mil personas, y una enorme sillería para 20 mil espectadores que no tuvieron costo alguno.

El inicio del Desfile se dio después de las 11:00 horas. El público apreció la magna parada a partir del Arco de Loreto en la calzada Ignacio Zaragoza, bulevar 5 de Mayo, para terminar en la intersección con la avenida 25 Oriente

NI MELQUIADES NI FERNANDO SON DUEÑOS MÍOS: M.A. CEBALLOS

Duro y sin contemplaciones de ninguna especie el hoy candidato del Partido del Trabajo, MIGUEL ANGEL CEBALLOS LOPEZ, se lanzo contra el delegado general del CEN del PRI, FERNANDO MORENO PEÑA y contra el dirigente del tricolor en el estado PABLO FERNANDEZ DEL CAMPO, Al primero lo llamo ignorante y desconocedor de los estatutos de su partido, porque no era nadie para asegurar que estaba expulsado del PRI, porque el presunto trato de traidor no ha tenido ningun expediente en la Comision de Justicia Partidaria de ese instituto.politico. Al segundo una simple comparsa.

Destaco en platica con columnistas de diversos medios que le han llovido aviesos comentarios, principalmente de personalidades vinculadas en su tiempo con el PRI y el gobierno, como los casos de Melquiades Morales Flores, Fernanndo Morales Martinez y Mario Marin Torres, entre otros, de los que tajantemente reconoció como sus jefes y amigos en su tiempo, pero que nada tiene que ver con su decision personal de ir a representar al Partido del Trabajo, en la contienda por la presidencia mncipal de Puebla. "Ellos son mis amigos. No mis dueños".

Anuncio que para fecha proxima invitara al senador de la Republica por el PT, MANUEL BARTLETT DIAZ, ex gobernador , para que sustente una conferencia magistral en Puebla con la asistencia de los poblanos que ven en el no solo a un autentico representante popular, sino un politico comprometido socialmente y reconocido como un estadista.

RECONOCIMIENTO A C TENORIO ADAME COMO CRONISTA PARLAMENTARIO

ANTONIO TENORIO ADAME, recibió de manos del presidente de la Cámara de Diputados, FRANCISCO ARROYO VIEYRA, un reconocimiento a sus 24 años en la crónica parlamentaria, desde su columna "El Observador Parlamentario". El acto tuvo lugar en la sala de prensa, "FEDERICO BARRERA FUENTES" del recinto legislativo de San Lázaro donde se celebró el pasado viernes el "Día internacional de la Libertad de Prensa", promovido por la Coordinación de Comunicación Social de la llamada cámara baja.

Como parte importante de la conmemoración se procedió a la develación de un retrato al óleo de FRANCISCO ZARCO, "Padre de la libertad de imprenta", donado por el Congreso del Estado de Durango cuya autora es MARÍA GUADALUPE ANTUNA, así como a la entrega de diplomas a comunicadores decanos de la fuente de información del Poder legislativo.

En el mensaje alusivo al acto el diputado ARROYO VIEYRA afirmó que "esta fuente de información es profesional, honorable y muy confiable, y ha contribuido a la normalidad democrática mexicana". Reconoció al mismo tiempo la difícil labor que significa "ser integrante de la fuente del Congreso de la Unión, porque no es fácil. Tienen, sus integrantes, que ser gente muy experta; tienen que saber muy bien el hilo de las sesiones; tienen que saber los recovecos del reglamento interno; tienen que, cuando les entrega un dictamen, saber exactamente a dónde ir".

El Coordinador de Comunicación Social de la Cámara, OSCAR ARGUELLES DORANTES, impulsor de la realización del evento, logró múltiples objetivos, al promover el "Día Internacional de la Libertad de Prensa", declarado por las Naciones Unidas, en un ambiente activo y de fermento, más allá del ceremonial de cumplidos y alabanzas reciprocas, porque se logró establecer el vínculo más importante con la prensa a partir del respeto, la libertad y la responsabilidad, donde mutuamente se reconocen el poder y los comunicadores.

El reconocimiento entregado al poblano originario de Tehuacan, ANTONIO TENORIO ADAME, corresponde a su larga trayectoria de cronista parlamentario, así como por su dedicación en diversas tareas entre las que se mencionan la de ser fundador y presidente de la Academia Mexicana de Historiadores y Cronistas Parlamentarios, 1976; director de la revista "Estudios Parlamentarios del Congreso 1995", impulsor en cooperación con la Asociación de Periodistas de Cádiz de la celebración del Bicentenario de la Libertad de Expresión en las Cortés de Cádiz 2011, así como autor de la obra del diputado tlaxcalteca "Guridi y Alcocer; Diputado de ambos Hemisferios", en 2010.

El cronista ha tenido vida legislativa, pues ha sido tres ocasiones diputado federal al Congreso de la Unión, dos veces por el PRI y una por el PRD). Mantiene su columna "El Observador Parlamentario" que ha publicado por 24 años en el periódico "El Sol de México" de la OEM. Imparte la docencia en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, campus Tehuacán.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5450

Empatan Agüera y Gali

El empate técnico entre el candidato del PRI-PVEM Enrique Agüera y el candidato de la coalición "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad, pondrá a trabajar de verdad a los operadores políticos y electorales para lograr la diferencia

en el resultado de la elección del mes de julio.

Ni duda cabe que hoy por hoy, esta será la elección más cerrada de la historia de Puebla, pues ambos candidatos gozan de nivel de conocimiento y confianza por parte del electorado.

Sin embargo, desde mi punto de vista, es el equipo de Enrique Agüera Ibáñez, el que debe redoblar esfuerzos y no dormir en sus laureles, pues desde que dejó la Rectoría de la BUAP, no ha podido incrementar su nivel de conocimiento ni potencial de voto.

En contraparte, el candidato de la coalición "Puebla Unida", Antonio Gali Fyad, ha logrado crecer y ubicarse a dos puntos porcentuales debajo del ex rector Agüera, a quien quizá tanto problema interno en el PRI le haya afectado.

Ambos han enfrentado problemas al interior de su candidatura, pero la percepción es que en el PRI priva la imposición, el desinterés de su dirigencia, la simulación, las amenazas del delegado del CEN y el caos en varios municipios.

En el PAN las cosas fueron menores tras el registro del mercenario autonombrado "Bony" y de la desorientada Violeta Lagunes.

La encuesta dada a conocer por el Consejo de Organismos Empresariales (COE), a cargo de Sergio Curro, ilustra perfectamente lo anteriormente descrito.

Agüera tiene 38 % de intención de voto y Gali 36 %, con la diferencia que Gali hace tres meses estaba en menos del 20 por ciento de intención del voto.

No obstante, los resultados se revierten cuando son medidas las dos coaliciones (PI-PVEM) y la de "Puebla Unida", pues aquí la segunda aventaja con 38 % de intención de voto contra 30% a favor de Agüera.

En otros aspectos ambos candidatos están muy parejos, por lo que -repito-, el triunfo dependerá de las estrategias que implemente cada candidato.

A Enrique Agüera le han revivido en redes sociales y otros vehículos de comunicación su compadrazgo con Mario Marín y la supuesta fortuna que logró acumular durante su Rectorado. A Gali también comienzan a recordarle su supuesta fortuna.

Hoy los dos candidatos tienen la oportunidad de hacer una campaña de propuestas que convenga al electorado, para lograr persuadir a miles de electores que aún no han decidido su voto.

A mi parecer, la moneda está en el aire y desde esta semana veremos cuál de los dos equipos tiene estrategias más profesionales para convencer. El PRI sin lugar a dudas tiene a su mejor candidato a la alcaldía de los últimos años, con la desventaja de tener un caos en su trinchera, y la mezquindad de Doger, Zavala, Lastiri, Alcalá y los Morales, entre otros.

El PAN tiene al candidato que ha logrado unir a panistas, perredistas, aliancistas y hasta priistas que trabajarán por sus aspiraciones. Aquí no veo que alguien haya alzado la mano para la gubernatura.

Y por último, el PRI no tiene capitán, mientras que en "Puebla Unida", todos sabemos quién es el estratega en el 2013. e aceptan apuestas.

No hay choque entre RMV y EPN; fallan emisarios de Lastiri

La gente de Juan Carlos Lastiri, deberá quedarse con las ganas de ver un enfrentamiento a muerte entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el Presidente de México Enrique Peña Nieto.

Qué más le gustaría a los emisarios de Lastiri; sin embargo, por su nula preparación no han visto que ambos son respetuosos de sus investiduras y poderes.

Lamento decirles a aquellos que sueñan con el descarado apoyo del gobierno federal, que se tendrán que quedar con las ganas, pues Peña Nieto y su gabinete está más concentrado en temas de relevancia nacional e internacional como las reformas, la gobernabilidad, la seguridad, el narcotráfico y los escándalos Robles, que en la elección de Puebla.

Ni qué decir de la estructura panista incrustada en las delegaciones federales y que ahora gozan con el absurdo servicio civil de carrera.

Renuncia dirigencia del PRI en Izúcar por imposición

En una carta enviada a este columnista, se detalla la manera en que la dirigencia del CDM del PRI en Izúcar de Matamoros, le renunció al líder del PRI en Puebla Pablo Fernández del Campo por tanta imposición.

Va textual la queja y carta:

"Sr. Fabian le saludo afectuosamente y le comento que en Izucar de matamoros, Pue. el 3 de mayo en lo obscuro y a espaldas de una gran cantidad de priistas, Pablo Fernandez del Campo, realizo un evento donde supuestamente, sigue trabajando con la estructura priista de Izucar.

Estructura que ni conoce, porque debo decirle que el comité municipal en pleno le renuncio junto con varios seccionales en días pasados, como un acto de protesta, por la imposición que realizo en Izucar.

A Pablo Fernández del Campo:

Es lamentable la actitud que asumieron, usted y el delegado del CEN del PRI.

En Izucar una gran cantidad de militantes y simpatizantes priistas están decepcionados de su actuar. Usted tenía la gran responsabilidad de aplicar la declaración de principios y estatutos de nuestro partido. ¿De qué sirven los estatutos y las normas?, si usted fue uno de los primeros en violentarlas. ¿De qué sirve el código de ética?, si usted no lo conoce y mucho menos lo aplica. ¿De qué sirve haber incentivado a una gran cantidad de priistas en Izucar de Matamoros, Pué? Si se nos defraudo, con actos de indiferencia y omisión para finalmente imponer. Creer es poder ¿En quién ¿ Sr. Pablo si usted no fue capaz de sostener sus dichos. En cuantas ocasiones manifestó usted públicamente que "la militancia seria la que determinaría quienes serían sus candidatos"

Lástima que es usted una gente joven y a estas alturas de su vida, sabe usted bien que no únicamente ha traicionado a los priistas del estado de puebla, se ha traicionado usted mismo. Finalmente, le pregunto no siente usted vergüenza de publicar vía twitter, que está usted trabajando con la estructura priista de Izucar de Matamoros, cuando usted ni tan siquiera la conoce. Sin embargo la vida da varias oportunidades hoy usted saca provecho de ellas, mañana será víctima de las mismas patrañas.

Al tiempo no hay mejor consejero que el tiempo. Hoy debo decirle que gracias a usted y a gente extraña a nuestro estado como lo es el delegado del CEN. Del PRI muchos priistas ya forman parte de otras filas. A nombre de ellos le agradezco tan fina atención para leerme y ante todo agradecemos su pulcritud y honestidad para dirigir un instituto político que ayer fue la esperanza de millones de mexicanos. En Izucar siempre se le recordara con cariño.

Atte.
José Miguel Herrera Tapia"
Servidos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

El tradicional desfile del '5 de mayo' cumplió con las expectativas de los poblanos, pues muchos de ellos se mostraron satisfechos con lo que este año se mostró, aprovechando entre otras cosas los lugares gratis para disfrutar el recorrido de militares, estudiantes y carros alegóricos.

Y hablando de regalos hubo un grupo de espectadores que se rayaron con las nieves que les invitó Tony Gali para mitigar en algo el calor, no sólo político, que estuvo presente durante el desfile.

Del candidato del PRI-Verde, Enrique Agüera, le podemos decir que también se hizo presente en la fecha, sólo que él asistió a la feria y ahí anduvo, entre los cabalitos y los carros chocones, saludando a la gente que se le acercaba.

Lo que sí hubo, y mucho, fueron sombrillas en el desfile. Parece que se está volviendo una tradición repartir sombrillas de todos los colores, ayer se vieron del PAN, PANAL, PRI-Verde y Compromiso por Puebla. Quien andaba como 'doña furibunda' era el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado, no sabemos si era porque no durmió, no había desayunado o su conciencia no lo dejaba por haber frenado las campañas electorales en una decisión salomónica; lo cierto es que se veía malhumorado buscando su lugar en la grada de invitados especiales y haciendo berrinche.

El gran problema es que lo trataban de ubicar en el lugar asignado a los poderes autónomos, en una primera fila, pero él se resistió de manera bastante grosera y prefirió refugiarse en un lugar asignado a la prensa. Será que lo traicionó el subconsciente y reconoce que no es poder autónomo y/o el abogado de plano no sabe leer. Ahora sabemos por qué el órgano electoral está como está.

Interesante el ejercicio del Consejo de Organismos Empresariales (COE) que encargó a la firma Strategia levantar una encuesta con dos preguntas básicas, una con la pregunta "por cuál partido o coalición votaría si hoy fueran elecciones", el 38 por ciento de las personas encuestadas dijo que por la alianza del PAN con diversos partidos y el 30 por ciento por la del PRI-PVEM, y la otra sobre por qué candidato votaría si hoy fueran las elecciones, el resultado fue de 2 puntos de diferencia a favor de Enrique Agüera sobre Tony Gali, casi nada si hoy fuera la elección.

El presidente Enrique Peña Nieto aprovechó su visita para advertir que con el compromiso y unidad de todas las fuerzas políticas se podrá mover a México para que sea un país incluyente y que se deben dejar atrás las dificultades y darle un nuevo rumbo al país.

Por cierto, la visita de Peña Nieto volvió a causar polémica entre el círculo rojo, porque algunos cuestionaron que el Presidente y el Gobernador no se sentaran juntos durante el desfile cívico-militar, aunque por otro lado hubo quienes valoraron que Peña se quedó durante todo el desfile con un ánimo cordial y con la plana mayor de su gabinete

<http://www.ngpuebla.com/node/55122#.UYeX3aLTxJE>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Campañas pospuestas

Irregularidades administrativas cometidas por la **Coalición 5 de Mayo y Puebla Unida**, provocaron que el **Instituto Estatal Electoral de Puebla** impidiera el inicio de las campañas programado para este **5 de Mayo**.

La entrega de copias simples en lugar de originales o la omisión en la entrega de licencias por parte de algunos diputados que integraban algunas planillas a municipios, parecieran ser detalles menores, pero fueron incumplidos por las coaliciones y los interesados, de manera que el IEE se vio obligado a posponer el arranque de las campañas.

En efecto, **no han sido faltas graves**, pero el incumplimiento orillo a la aplicación de la norma vigente en procesos electorales.

Información proporcionada por el IEE concluyó que **el 75 por ciento**, aproximadamente, de las solicitudes recibidas, no cumplió con los requerimientos administrativos por lo que este lunes habrán de cubrir los faltantes para poder **iniciar las campañas el 7 o el 9 de mayo**, lo que reduce a **63 los días** en que partidos, coaliciones y candidatos podrán promover su imagen rumbo al **domingo 7 de julio**, fecha en la que habrá de celebrarse la votación.

No hay duda, que los actores políticos de Puebla se preocuparon más por acuerdos y negociaciones y no por el cumplimiento de la norma electoral.

<http://www.poblnerias.com/2013/05/campanas-pospuestas/>